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「一年間を振り返って」 

 

役職名 理事長   氏名 内 田 孝 曉 

 

究極、一宮青年会議所のすべての活動は、

地域社会との絆を深め、地域に対する貢献を高

めることに集約されます。私たちは、地域社会と

共に成長し、繁栄することを目指しており、これ

からもその使命を全うしていくことを願います。地

域社会に対する私たちの貢献は、単に一時的

なものではなく、将来にわたって続く持続可能な

影響であります。 

結びに、一宮青年会議所の理事長としての任

期を終えるにあたり、深い感謝と誇りを胸にこの

言葉を綴ります。私たちの活動は、地域社会と

共に歩む道のりであり、その一歩一歩が未来へ

の種を蒔いてきました。今、理事長を終えるにあ

たり、我々の成し遂げたこと、地域社会との絆、

そして成長の軌跡に心からの感謝を表します。

一宮青年会議所は、これからも地域社会のため

に尽力し、新たな未来を切り拓く力強い組織とし

て歩み続けるでしょう。この素晴らしい旅路に参

加できたことを誇りに思います。本当にありがとう

ございました。 

2023 年度、一宮青年会議所の理事長としての活

動は、地域社会への深い貢献と会員の成長を目指

す多彩な取り組みで彩られました。e スポーツイベン

トを通じて、地域住民に IT との新たな関わり方を提

案し、デジタル化の波に乗る機会を創出。ハロウィン

パレードや子供たちのキッズランウェイでは、地域の

若者や子供たちが主役となり、創造性や夢を育む

場を提供できました。 

TOC 理論やリーダーシップに関するセミナーで

は、メンバーの自己成長を促すと共に、組織運営の

効率化と能力向上を目指しました。これらのセミナ

ーは、新しい知識やスキルを会員に提供する貴重

な機会となり、組織力の強化に貢献できたと感じて

います。 

私たちの活動は、単にイベントを実施することに

留まらず、地域社会に対する貢献と未来への投資

を重視しています。これからも、地域との絆を深め、

メンバー一人ひとりの成長と組織全体の強化を目指

していきます。地域社会に根差した活動を通じて、

一宮青年会議所は、地域の未来を明るく照らす存

在であり続けいって欲しいと願います。 

一宮青年会議所の活動には、地域社会との強い

絆を築くことが不可欠です。私たちは、地域の発展

と繁栄に貢献することを最優先事項としており、これ

からも一貫してこの方針を守り続けいって欲しいで

す。さらに、会員一人ひとりが自分自身の成長と、共

同での成果を追求することで、組織としての強みと

結束力を高めて行っていただきたいと思います。 

私たちの主催するイベントやセミナーは、参加者

にとっての学びの場であると同時に、地域住民との

交流の場としても機能します。これらにより、地域コミ

ュニティの中での会員の役割を強化し、より効果的

な地域貢献が実現できます。 



「一年間を振り返って」 
 
役職名 専務理事 
氏名 田 中 智 也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

活動インタビュー 
Q 今後専務理事を受ける方に向けて一言。 
 年度の色は専務にかかっていると言われます。

理事長の成功を誰よりも願い、理事長の代弁者と

ならなければなりません。会の成功は理事長の功

績、失敗は専務の責任と言われるほど一宮青年

会議所の専務理事は他 LOM の専務理事とは職

制が異なります。それ相応に覚悟が必要です。

6JC の筆頭専務、他 LOM との調整はもちろんの

こと、一宮青年会議所の NO２と言われるからには

他の模範となり、厳しさだけでなくメンバーから慕

われる存在になってください。 
Q 専務理事から事務局メンバーに向けてメッセ

ージ 
 理事長の送迎、理事会の資料作り、事務局員の

代行など決して全体的に目立つ職制では無い

中、1 年間私を裏でお支えいただき大変感謝して

おります。専務理事の成功は事務局メンバーにか

かっているといっても過言ではありません。本当に

お世話になりました 
Q 事務局長から専務理事に向けてメッセージ 
一年間ありがとうございました。 
決して出来のいい事務局長ではありませんでした

が、いつどんな時も寛大な心で受け止めていただ

きました。田中専務の下で事務局長を務めたこと

が今後の JC 活動や社業、プライベートにいい影

響を及ぼすことを確信しています。田中専務と活

動できたことが一生の宝物となりました。本当にあ

りがとうございました。 

 

Q 自己成長した点を教えてください 
 他人の成功のために、自分が動くことがこれほ

どまでにできた 1 年間は無かったと感じます。そ

れにより多くの感動や喜びを共有できたことは私

の財産です。 
 
Q 各 LOM と連携を図った中で一宮青年会議所

が誇るべきであると感じたことを教えてください 
 各 LOM との連携においては、一宮青年会議所

の影響力というのは驚かされる場面が多々ありま

す。これは皆様が出向や姉妹 JC、西尾張 5JC の

皆様と直接携わる機会を自らで取りにいって感じ

てください。 
 
Q 各 LOM と連携を図った中で一宮青年会議所

が見習うべきであると感じたことを教えてください 
 規模に関わらず、勢いのある LOM において

は、メンバー熱量が高い LOM も多数あるため一

宮青年会議所として見習うべきだと感じます。 
 
Q 全メンバーに向けてメッセージ 
 皆様には専務理事として厳しいこともお願いして

きましたが、2023 年度活動が無事終わりを迎える

ことが出来たのはメンバーの皆様のご協力のおか

げです。2023 年度内田理事長を皆でお支えいた

だき本当にありがとうございました。 
 
 

 



「一年間を振り返って」 
 
役職名 副理事長兼専務理事 
氏名 田中 智也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

活動インタビュー 
 
Q 今後副理事長を受ける方に向けて一言。 

一歩引いた立場で会活動全体を見渡し、日々

の活動が一宮青年会議所にとってより良いものに

なっているのかを自問自答することが副理事長に

は必要となります。理事長を側近でお支えするの

はもちろんのこと、一宮青年会議所の将来像を会

員皆で共有できるよう橋渡し役をするのも副理事

長の責務です。 
 
Q 自己成長した点を教えてください 
 あまり意見を全面に主張するタイプではありませ

んでしたが、本年は自分自身の意見をしっかり持

って活動できたと思います。失敗を素直に認める

ことができるようになったこと、共に活動したメンバ

ーに感謝できるようになったことは大きな自己成長

です。 
 
Q 室長として委員長を導く為にした努力を教えて

ください 
 最後までやり遂げることの重要性に加え、委員長

としてプライドを持って会活動を遂行するよう常日

頃伝えてきたつもりです。委員会メンバーへの配

慮、理事間での情報共有の重要性、そしてメンバ

ーへの感謝の行動で伝えることの重要性など相手

の気持ちになって活動することがいかに大事かを

背中で見せてきたつもりです。 
 

 

Q 委員長から室長に向けてメッセージ 
1 年 4 ヶ月、大変お世話になりました。突き放すよ

うな厳しさがありながらも、至るところで陰に陽にお

支えをいただき、田中担当のお陰で何とか委員

長の役職を全うすることができました。感謝してお

ります。あっという間の期間でしたが、振り返れば

多くの担いをこなし、その中で種々の失敗やご迷

惑がありました。これらを通じた学びを今後に活か

していきたいと思います。時折、専務室のメンバ

ーで集まって振り返りましょう。どれもこれも良い思

い出です。本当にありがとうございました。 
 
Q 室長から室メンバーに向けてメッセージ 
 入会歴の浅いスタッフメンバーをフロアメンバー

として野田歴代はじめ、役職経験者豊富な皆様

で支えていただいた１年でした。本当にありがとう

ございます。室長として至らぬ点ばかりでしたが皆

様には感謝しかございません。室長としての責務

を十分に果たすことができず委員会中や例会時

においても経験値不足で大変ご迷惑をおかけし

ました。皆様に苦しいときに寄り添っていただいた

こと、楽しくお酒を酌み交わせたこと、そして成瀬

委員長を皆で支えていただき最終年度に最高の

メンバーと 1 年を共に過ごせたこと、この貴重な経

験は一生忘れません。 
 
 
 

 



「一年間を振り返って」 

 

副理事長兼総務室長 

川合 一輝 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

活動インタビュー 

 

Q 今後副理事長を受ける方に向けて一言。 

副理事長は、一宮青年会議所全体を見渡し、適

切な運営がなされているか監督する立ち位置だと

考えます。室長兼務で激務だとは思いますが、2

つの立場を上手くすみ分けて、他委員会の活動

にも温かい目を向けられるように余裕をもって活動

していっていただきたいと思います。 

 

Q 自己成長した点を教えてください 

委員長のやりたいことを引き出し、実現させるため

にはどうすればいいか、を考えて活動しました。適

宜助言しながらも、私が動くのではなく、委員長に

動いてもらうことで、委員長が成長する様に喜びを

感じられるようになったことは、今後の会社活動を

考えても非常に有意義な一年だったと確信してい

ます。 

 

Q 室長として委員長を導く為にした努力を教えて

ください 

委員長の強みを活かし、弱い部分をサポートする

ことに徹しました。また、ぎりぎりまで委員長に任せ

ることで、委員長の自立性を促しました。結果、私

を頼ることがぎりぎりまでなくなってしまったので、

喜ばしい反面、悲しくもありました（笑） 

何事にも明るく笑顔で挑戦していく、ジョージ委員

長が本当に素敵でした。 

 

 

 

 

 

 

 

Q 委員長から室長に向けてメッセージ 

まずは、1年 4ヵ月間ありがとうございました。最初

は、私を委員長にと声を掛けていただいたことに

驚きました。今までノリと勢いで物事をこなして来

ましたが、まさかこんなにも大変だとは思いません

でした。今後もなかなか無い機会だと思っていた

ので全力で務めさせていただきました。委員長予

定者の頃は、事業を成功させないといけない熱心

な気持ちが伝わってきましたが夜中までの議案作

成で睡眠時間が 2 時間…とても苦労しました。こ

の短い期間では、全くパソコンができなかった私

でも少しずつでは、ありますが私の欠点を克服す

ることができました。次年度は、卒業生として JC

活動を楽しんでください。 

Q 室長から室メンバーに向けてメッセージ 

ジョージ委員長を一年間お支えいただき、本当に

ありがとうございます。各自お忙しい中、時間を作

ってくださり、出来るときに出来ることを出来る範

囲でやっていただいたからこそ、ジョージ委員長

がやり遂げられたのではないかと感じています。

人にお願いすることや、コミュニケーションが苦手

な私でしたので、皆様には大変気苦労をおかけし

ました。最後まで残ってくれたメンバー、大変うれ

しく思います。 

それぞれ道は違いますが、せっかくいただきまし

たこのご縁を大切にしたいと思います。 

1年 4か月本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 



「一年間を振り返って」 

 

役職名 副理事長兼地域デザイン室長 

氏名  近藤 正幸 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

活動インタビュー 

 

Q 今後副理事長を受ける方に向けて一言。 

理事でありながら本会の執行部としての自覚を持

ってください。副理事長は会全体を見渡してほし

いです。縦割りで運営するのではなく、正副の横

の繋がりが会の様相をそのまま表していると私は

感じます。副理事長同士で協力し合い、理事長を

はじめ会全体をしっかり支えていただけたらと思い

ます。 

 

Q 自己成長した点を教えてください 

会員会議所、エリア正副など最終年度で初めて出

入りする場所が多かったです。たくさんの挨拶を聞

き、たくさんの式典、会合に参加させていただき良

い経験になりました。 

また多くの他 LOM の方と交流でき、一宮としての

立場を知り、一宮青年会議所としての知見も深まり

ました。是非、多くの他LOMの方と交流してみてく

ださい。 

 

Q 室長として委員長を導く為にした努力を教えて

ください 

表で活躍する立場ではないので、様々な方法で

導くことを意識しました。委員会はあくまで委員長

です。昨年委員長だった時に周りを巻き込んで助

けてもらう重要性を学んだので、時に表側で背中

を見せたつもりですが、あくまで裏方として支える

努力をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

Q 委員長から室長に向けてメッセージ 

何もわからず出来の悪い私に対し、基本優しく、

時に厳しく導いていただきましたこと心から感謝し

ております。言いたくないことも多々言わせてしま

ったこと反省しております。何を相談すればいい

のか、どこまで頼っていいのか最後まで全くわかり

ませんでしたが、いつでも寄り添っていただき心

強かったです。一年間ありがとうございました。 

 

Q 室長から室メンバーに向けてメッセージ 

まち・青少年発展育成委員会の皆さま、1年と 4カ

月本当にありがとうございました。あまり前に出な

いよう気を付けておりましたが、結果的には色々と

小うるさいことを言ってしまったと思います。5 月例

会、10 月事業例会という重たい対外事業を委員

会全員で実施することができ感無量です。スタッ

フ側として準備不足が否めませんでしたが、皆様

の持ち前の実動力で当日も大きなトラブルなく納

めていただきました。ひとりひとりが現場で考えて

の活躍があったからこそだと感じます。皆で豊東

委員長を支えていただきありがとうございました。

また、卒業生も多く JC 活動以外でもたくさん絡め

たことは本当に楽しかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



「一年間を振り返って」 

 

役職名 副理事長兼経営デザイン室長 

氏名 浅野大介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

活動インタビュー 

 

Q 今後副理事長を受ける方に向けて一言。 

副理事長は、青年会議所の運営を担う役職となり

ますので、自分の担当する室だけではなく、全体

をしっかりと把握し、責任感を持って行動をしてく

ださい。そして他の副理事長と協力し理事長をし

っかりと支えていただき、素晴らしい年にしてくださ

い。 

Q 自己成長した点を教えてください 

副理事長として、担当室長として責務に邁進して

まいりました。表で活躍する役職ではないので、裏

役に徹して活動してきましたが、組織の導くことの

難しさを痛感しました。JC 以外にも社業・家庭とど

うしてもスケジュールが合わなくはなりますが、全て

において誠実に行動していかないとうまくいかない

と実感した年でした。今年の経験を活かし精一杯

活動していきたいと思います。 

Q 室長として委員長を導く為にした努力を教えて

ください 

室長として委員会の適切な運営、議案の構築、通

年議案のスケジューリングなどを 1 歩ひいた立場

から委員長を支えていくことと考え、正副理事長・

監事との調整などをしていくことを念頭においてや

ってきました。山川委員長は議案の精度は当初は

低くかったものの成長は素晴らしく、特に委員会

運営では素晴らしいリーダーシップを発揮してい

ただきました。 

 

Q 委員長から室長に向けてメッセージ 

1 年間ありがとうございました。浅野担当だったか

ら委員長を走りきることが出来ました。常に寄り添

い、時に厳しい言葉で奪い立たせて頂きました。

最高の担当です！これからも末永くよろしくお願

いします！！ 

 

Q 室長から室メンバーに向けてメッセージ 

経営委員会のメンバーの皆様、1年 4ヶ月ありがと

うございました。山川委員長はじめ野村副委員

長、水谷副委員長、上野幹事、山田幹事、坂井

委員、嶋崎委員、森委員、それぞれ皆様がしっか

りと責務を果たしていただけたおかげで、皆様と

楽しく過ごさせていただきました。これからさまざま

な役職に就いていくと思いますが、この山川委員

会で学んだことを活かし活躍していただければと

思います。 

そして最後に次年度多くのメンバーが要職につい

ていただきましたこと感謝いたします。ありがとうご

ざいました。 

 



「一年間を振り返って」 

 

役職名 副理事長 兼 LOMの未来創造室長 

氏名 加古川 和也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

活動インタビュー 

Q 今後副理事長を受ける方に向けて一言。 

 

副理事長は西尾張 6JC 正副理事長会議や名豊

一会など、副理事長しか体験できない会議や事業

があります。いただいた機会の提供を活かして、自

己成長や友情の輪を広げて楽しんで活動してくだ

さい。また、LOM内においては LOMのことを考え

広い視野で物事を捉え、判断や指示、そして会員

の模範となる行動を心掛けてください。大変な場

面もあるかと思いますが楽しんで活動してくださ

い。 

 

Q 自己成長した点を教えてください 

 

副理事長は委員長の時と違い、自ら議案作成や

事業の段取りをせず、これらを導く立場です。委員

長の時は、あまり指示が出せず自分で多くの事を

やってしまう傾向がありました。その観点から見る

と、委員会を導くことや指示をだすことにおいて成

長できたのではないかと感じます。 

 

Q 室長として委員長を導く為にした努力を教えて

ください 

 

委員長の立場になることや委員長の気持ちを汲み

取り、導くことを心掛けました。また、委員会内にお

いては、委員長が主役になれるように補佐役に徹

しました。 

 

 

 

 

 

 

 

Q 委員長から室長に向けてメッセージ 

 

早いものでもう今年度が終わってしまいますね、

色々とご迷惑をおかけしましたがたくさんお世話

になりました。 

来年は専務ということで、さらなるご活躍をお祈り

申し上げます。 

 

 

Q 室長から室メンバーに向けてメッセージ 

 

一年間お世話になり誠にありがとうございました。

最高の委員会メンバーと、一年間を共に活動する

ことができ、記憶に残る充実した一年となりまし

た。本当にありがとうございました。感謝しかござ

いません。初めての室長で至らない面が多く、皆

様には多くのご迷惑をお掛けしましたが、スタッフ

メンバーをはじめ委員会メンバー一丸となり委員

会を支えていただき活動することができました。10

回のオリエンテーション、3 回の例会、拡大活動と

本当に多くの担いがある委員会ではありました

が、このメンバーだからこそ、やり抜くことができた

と感じております。本当にお疲れ様でした。ありが

とうございました。そして今後とも「こころを一つに」

宜しくお願い致します！ 

 



事務局用年会報フォーマット                          公益社団法人一宮青年会議所 

 事  務  局  
1．事務局構成メンバー 
専 務 
事 務 局 長 
事 務 局 次 長 

田 中 智 也 
矢 澤 宏 治 
磯 部 行 宏 

2．理事会開催報告 
内容 月日 場所 内容 

理事オリエンテーション 9 月 4 日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 内容につきましては、理事会報告をご覧下さい。（P ～P ） 

第 1 回理事候補者会議 9 月 4 日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 2 回理事候補者会議 9 月 29 日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 3 回理事候補者会議 10 月 19 日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 4 回理事候補者会議 11 月 7 日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 5 回理事候補者会議 11 月 28 日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 6 回理事候補者会議 12 月 19 日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 1 回 理 事 会 1 月 16 日 一宮商工会議所 4 階 401 会議室 

第 1 回 臨 時 理 事 会 2 月 4 日 Zoom 

第 2 回 理 事 会 2 月 20 日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 3 回 理 事 会 3 月 17 日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 2 回 臨 時 理 事 会 3 月 24 日 Zoom 

第 4 回 理 事 会 4 月 14 日 一宮商工会議所 4 階 小ホール 

第 5 回 理 事 会 5 月 22 日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 6 回 理 事 会 6 月 16 日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 3 回 臨 時 理 事 会 6 月 30 日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 7 回 理 事 会 7 月 18 日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 8 回 理 事 会 8 月 9 日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 4 回 臨 時 理 事 会 8 月 19 日 Zoom 

第 9 回 理 事 会 9 月 11 日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 1 0 回 理 事 会 10 月 13 日 一 宮 商 工 会 議 所  3 階 

301.302 会議室 

第 1 1 回 理 事 会 11 月 21 日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 1 2 回 理 事 会 12 月 11 日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 5 回 臨 時 理 事 会 12 月 27 日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

決 算 理 事 会 1 月 5 日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

 

 

 



3．他ＬＯＭとの交流 
公益社団法人名古屋青年会議所・公益社団法人豊橋青年

会議所・一般社団法人豊田青年会議所・大韓民国社団法人

大邱江北（テグカング）青年会議所が相互に発展する為、

情報交換を目的に開催される会議です。 

「名豊一会」 
開 催 日：2023 年 4 月 13 日 

開催場所：日本料理江美 

参加 LOM：公益社団法人名古屋青年会議所 

公益社団法人豊橋青年会議所 

公益社団法人一宮青年会議所 

会議内容：2023 年度年間事業計画説明並びに質疑応答 

「豊一会」 

開 催 日：2022 年 11 月 24 日 

開催場所：墨会館 中会議室 

参加 LOM：一般社団法人豊田青年会議所 

公益社団法人一宮青年会議所 

会議内容：2023 年度年間事業計画説明並びに質疑応答 

「姉妹会議」 
開 催 日：2023 年 6 月 25 日 

開催場所：株式会社日本エコ・ケアサービス 会議室 

参加 LOM：大韓民国 社団法人大邱江北（ﾃｸﾞｶﾝｸﾞ） 

青年会議所 公益社団法人一宮青年会議所 

会議内容：2023 年度年間事業計画説明並びに質疑応答 

 

 事務局インタビュー 
 
Q 今後事務局長を受ける方に一言。 

理事長と多くの時間を共有することのできる唯

一の役職です。多くの時間を JC 活動に割くこと

になりますが、一宮青年会議所のトップである理

事長から得られる学びが多くあります。また、理

事長をアテンドする中で多くの出会いも経験で

き、今後の JC 活動だけでなくビジネスやプライ

ベートにも影響が波及していきます。非常にやり

がいのある役職であると考えます。頑張ってくだ

さい。 
 
Q 事務局長から事務局次長に向けてメッセージ 
 1 年 4 か月お疲れさまでした。多くの時間を JC
活動に割いていたと思います。その割いた時間

分、学びを提供できたとは言い切れませんがプ

ライベートでも仲良くできる仲間と出会えたと感じ

ています。今後とも、仲良くしてください。 
 本当にお疲れさまでした。 
 
Q 事務局次長から事務局長に向けてメッセージ 

右も左もわからない私に細かいところまで気遣

っていただき大変お世話になりました！ 
JC ではもちろん、プライベートや仕事でも良

いお付き合いをいただき、矢澤さんとの出会い

は本当に良いご縁をいただきました。 
これからも一層のご活躍を願っております。 

Q 自己成長した点を教えてください 
 目上の方と接する機会が多くあったのでそうい

った方との接し方が少しは成長したのではない

かと思います。また、先を読んで行動することが

多かったのでそういった所も成長しているのでは

ないかと思います。 
 
Q 理事長をアテンドする中で今後の JC 活動に

いかせると感じたことを教えてください 
 理事長と多くの時間を共有する中でビジネス

やプライベートに関して相談することが多々あり

ました。何か壁にぶつかった時に相談することが

多くあったので JC 活動でも壁にぶつかった時

に生かすことができるのではないかと思います。 
 
Q 全メンバーに向けてメッセージ 

多くの方がハードルの高い役職である印象を

持っていると思いますが、私のような人間でも全

うすることができました。思いきって受けてみるこ

とをお勧めます。 
 

5．公益社団法人日本青年会議所 東海地区 

愛知ブロック協議会 会員会議所会議 
愛知ブロック協議会と愛知ブロック 33LOM の理事長で

行われる会議です。 
第 1 回予定者会議 2022 年 10 月 29 日 

第 2 回予定者会議 2022 年 11 月 26 日 

第 1 回会員会議所会議 2023 年 1 月 28 日 

第 2 回会員会議所会議 2023 年 3 月 18 日 

第 3 回会員会議所会議 2023 年 5 月 27 日 

第 4 回会員会議所会議 2023 年 7 月 30 日 

第 5 回会員会議所会議 2023 年 9 月 23 日 

第 6 回会員会議所会議 2023 年 12 月 2 日 

5．西尾張６ＪＣ正副理事長会議 
西尾張 6JC の正副理事長で行われる会議です。 

第 1 回 2022 年 12 月 13 日 

第 2 回 2023 年 2 月 13 日 

第 3 回 2023 年 4 月 11 日 

第 4 回 2023 年 6 月 13 日 

第 5 回 2023 年 8 月 21 日 

第 6 回 2023 年 10 月 30 日 



委員会用年会報フォーマット                          公益社団法人一宮青年会議所 

 渉外・広報委員会  

1．委員会構成メンバー 
担当副理事長  田中智也   

委 員 長  成瀬洋二   

副 委 員 長  飯田涼真   

副 委 員 長  吉川裕也   

幹 事  小川充暉   

委 員  伊東大徳   

委 員  野田敏弘   

委 員  野々垣晋作   

委 員  日比野治義   

 

2．委員会開催報告 
内容 月日 場所 内容 

第１回候補者委員会 9月 13日 

 

菊 水  会 議 室 

 

①基本方針案について 

 

 

 

第２回候補者委員会 10月 3日 株式会社ノダックスコーポレーション 

会 議 室 

①基本方針案について 

③予算案について 

⑤事業計画 3について 

②事業計画案について 

④事業計画 2について 

⑥事業計画 4について 

第３回候補者委員会 10月 25日 

 

株式会社ノダックスコーポレーション 

会 議 室 

①基本方針案について 

③予算案について 

⑤事業計画 3について 

②事業計画案について 

④事業計画 2について 

⑥事業計画 4について 

第４回候補者委員会 11月 10日 一 宮 商 工 会 議 所 4 0 3 会 議 室 ①基本方針案について 

③予算案について 

⑤事業計画 3について 

⑦事業計画 6について 

②事業計画案について 

④事業計画 2について 

⑥事業計画 4について 

 

第５回候補者委員会 12月 2日 株式会社ノダックスコーポレーション 

会 議 室 

①基本方針案について 

③予算案について 

⑤事業計画 6案について 

②事業計画案について 

④事業計画 1案について 

 

第 １ 回 委 員 会 1月 4日 株式会社ノダックスコーポレーション 

会 議 室 

①予算案について 

③事業計画 6案について 

②事業計画 1について 

第 ２ 回 委 員 会 1月 27日 株式会社ノダックスコーポレーション 

会 議 室 

①事業計画 1について 

 

②事業計画 6について 

第 ３ 回 委 員 会 2月 28日 一 宮 青 年 会 議 所  事 務 局 ①事業計画 1について 

 

 

第 ４ 回 委 員 会 3月 27日 一 宮 青 年 会 議 所  事 務 局 ①事業計画 1について 

 

②事業計画 6決算について 

第 ５ 回 委 員 会 4月 25日 一 宮 青 年 会 議 所  事 務 局 ①事業計画 1について ②事業計画 8について 

第 ６ 回 委 員 会 5月 31日 一 宮 青 年 会 議 所  事 務 局 ①事業計画 1について 

③事業計画 8について 

②事業計画 7について 

 

第 ７ 回 委 員 会 6月 29日 一 宮 青 年 会 議 所  事 務 局 ①事業計画 1について 

③事業計画 9について 

②事業計画 7について 

第 ８ 回 委 員 会 7月 26日 株式会社ノダックスコーポレーション 

会 議 室 

①事業計画 1について ②事業計画 9について 

 

第 ９ 回 委 員 会 8月 18日 一 宮 青 年 会 議 所  事 務 局 ①事業計画 1について ②事業計画 9について 

第 １ ０ 回 委 員 会 9月 25日 一 宮 青 年 会 議 所  事 務 局 ①事業計画 1について ②事業計画 9について 

第 １ １ 回 委 員 会 10月 25日 一 宮 青 年 会 議 所  事 務 局 ①事業計画 1について 

③事業計画 9決算について 

②事業計画 7決算について 

 

第 １ ２ 回 委 員 会 11月 27日 一 宮 青 年 会 議 所  事 務 局 ①事業計画 1について 

③事業計画 4決算について 

②事業計画 2決算について 

 

第 １ ３ 回 委 員 会 12月 15日 株式会社ノダックスコーポレーション 

会 議 室 

①事業計画 1について 

③事業計画 9決算について 

②事業計画 3決算について 

 

 



「一年間を振り返って」 

 

渉外・広報委員会 委員長 

成瀬 洋二 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会活動インタビュー 

 

Q 今後委員長を受ける方に向けて一言。 

 委員長の役職をお引き受けしていただきありがと

うございます。青年会議所活動の基本は、委員会

にあります。委員長の役割は、大きな責任を伴う

分、やりがいや楽しさも大きいです。 

最後までやり遂げてください。応援しています。 

 

Q 委員長から委員会メンバーに向けてメッセージ 

 不甲斐ない委員長でしたが、1年4ヶ月、委員会

メンバーの皆様に助けられ、何とか役目を終えるこ

とができました。感謝します。ありがとうございまし

た。 

 2023 年度の渉外・広報委員会を振り返りなが

ら、時折、メンバーで集まりましょう。 

 

Q 委員会メンバーから委員長に向けてメッセージ 

・意外にも委員長の仕事や委員会運営には苦労

をされていましたね。スタッフや委員に支えられな

がら何とか委員長としての職務を全うされました。

本当にお疲れ様でした。 

・1年4ヶ月お疲れ様でした。個性豊かなスタッフメ

ンバーや理事経験者ばかりの委員メンバーで大

変な委員会運営だったかと思います。それでも、

大変さを見せずやっていましたね。本当にお疲れ

様でした。もうショートコントが見られないのは残念

です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q 自己成長した点を教えてください 

 自分に足りないところ痛いほど知ることが出来ま

した。また、仲間と協力して活動することの楽しさ

と難しさも学ばせていただきました。 

 

Q 担当した例会で感じたことを教えてください 

 2月例会では各種大会の目的と魅力を伝える例

会を行いました。私自身、「行けば分かるさ」と言

われて参加していた各種大会ですが、目的と魅

力を言語化しながら例会を構築していく過程は、

新たな気づきにあふれていました。今後、入会さ

れる後輩たちにも、これらを伝えていきたいと思い

ます。 

また、11月例会では、出向活動の当事者意識を

高め、愛知ブロック大会稲沢大会への機運醸成

を図る例会を開催しました。内容が多岐にわたっ

てしまい、少し内容がぼやけてしまったかもしれま

せんが、出向について改めて考えさせられまし

た。2024 年度は稲沢でブロック大会が開催され

ます。一宮青年会議所の役割を理解して、一丸と

なって成功に導きましょう。 

 

Q 全メンバーに向けてメッセージ 

 お願いばかりの 1 年間になってしまいましたが、

皆様には、渉外業務や広報に関し、大変ご協力

をいただきました。ありがとうございました。 

 渉外や広報の委員会は、黒子に徹して頑張っ

ています。次年度以降も引き続き、ご理解とご協

力を賜れば幸いです。 

 

 

 

 



委員会用年会報フォーマット                          公益社団法人一宮青年会議所 

 総務・交流委員会  

1．委員会構成メンバー 
担当副理事長  川合 一輝   

委 員 長  島田ｼﾞｮｰｼﾞ   

副 委 員 長  島崎 大輔   

副 委 員 長  鈴木健太郎   

幹 事  山岡 正征   

委 員  伊藤 匠 委員 髙月 礼子 

委 員  鵜飼 和司   

 

2．委員会開催報告 
内容 月日 場所 内容 

第１回候補者委員会 9月 13日 

 

菊 水  会 議 室 

 

①基本方針案について 

 

 

 

第２回候補者委員会 10月 3日 (株)日本エコ・ケア・サービスサービス 

会議室 

①基本方針案について 

 

②事業計画案について 

 

第３回候補者委員会 10月 27日 

 

(株)日本エコ・ケア・サービスサービス 

会 議 室 

①基本方針案について 

③予算案について 

②事業計画案について 

事業計画 2案について 

第４回候補者委員会 11月 16日 (株)日本エコ・ケア・サービスサービス 

会 議 室 

①基本方針案について 

③予算案について 

②事業計画案について 

事業計画 2案について 

第５回候補者委員会 12月 2日 (株)日本エコ・ケア・サービスサービス 

会 議 室 

①事業計画 4案について 

 

 

第 １ 回 委 員 会 1月 4日 (公社)一宮青年会議所 事務局 ①事業計画 1について ②事業計画 4案について 

第 ２ 回 委 員 会 1月 25日 ( 株 ) 日 本 エ コ ・ ケ ア ・ サ ー ビ ス 

会 議 室 

①事業計画 1について 

 

 

第 ３ 回 委 員 会 2月 27日 ( 株 ) 日 本 エ コ ・ ケ ア ・ サ ー ビ ス 

会 議 室 

② 事業計画 1について 

 

②事業計画 2決算について 

 

第 ４ 回 委 員 会 3月 20日 一 宮 青 年 会 議 所 

事 務 局 

① 事業計画 1について 

➂事業計画 5案について 

②事業計画 2決算について 

第 ５ 回 委 員 会 4月 20日 (公社)一宮青年会議所 事務局 

 

①事業計画 1について 

➂事業計画 4決算について 

②事業計画 2決算について 

④事業計画 5案について 

第 ６ 回 委 員 会 5月 26日 (公社)一宮青年会議所 事務局 ①1月公開例会について 

➂事業計画 5案について 

②事業計画 4決算について 

 

第 ７ 回 委 員 会 6月 21日 (公社)一宮青年会議所 事務局 ①事業計画 1について 

➂事業計画 6案について 

②事業計画 4決算について 

 

第 ８ 回 委 員 会 7月 24日 (公社)一宮青年会議所 事務局 ①事業計画 1について 

 

②事業計画 6案について 

 

第 ９ 回 委 員 会 8月 18日 (公社)一宮青年会議所 事務局 ①事業計画 1決算について 

③事業計画 7案について 

②事業計画 5決算について 

④事業計画 8案について 

第 １ ０ 回 委 員 会 9月 19日 (公社)一宮青年会議所 事務局 ①事業計画 1について 

➂事業計画 8案について 

②事業計画 7案について 

第 １ １ 回 委 員 会 10月 19日 一宮商工会議所 403会議室 ①事業計画 1について 

 

➂事業計画 7案について 

 

第 １ ２ 回 委 員 会 11月 27日 ( 株 ) 日 本 エ コ ・ ケ ア ・ サ ー ビ ス 

会 議 室 

①事業計画 1について ②事業計画 3について 

 

第 １ ３ 回 委 員 会 12月 20日 (公社)一宮青年会議所 事務局 ①事業計画 1について 

➂事業計画 7決算について 

②事業計画 6決算について 

④事業計画 8決算について 

 



「一年間を振り返って」 

 

総務・交流委員会 委員長 

島田 ジョージ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

顔写真 

委員会活動インタビュー 

 

Q 今後委員長を受ける方に向けて一言。 

委員長は、時間を多くとられることが苦労しました

が委員長を受けることにより JC 活動の魅了も見え

てくると思います。一人で全てをこなすのは、不可

能だと思いますので委員会メンバーを巻き込んで

活動していく必要があると考えます。 

また委員会内だけでなく他の委員会の手伝いや

事業への参加をすることにより一宮青年会議所が

魅了溢れる団体になると思いますので、委員会メ

ンバーを巻き込める委員長を目指して頑張ってく

ださい。 

Q 委員長から委員会メンバーに向けてメッセージ 

まだJC活動をわからない中で委員長を全うしてで

きたのは、委員会メンバーのおかげです。委員会

中は、厳しい意見や質問をいただくことで自己成

長に繋がりました。これが JC 活動の修練だと感じ

ました。バリバリ仕事のできるメンバーで私を支え

ていただき本当に感謝しています。1 年間ありがと

うございました。 

Q 委員会メンバーから委員長に向けてメッセージ 

1年間委員会の先頭に立ち、走り続けてくれてあり

がとうございました。休憩する暇もない程、長く険し

い道のりでしたが、完走した経験は大きな自己成

長と必ずこの先役に立ってきます。本当によく頑

張りました！褒めてつかわす(先輩より)！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q 自己成長した点を教えてください 

委員長を受ける前は、パソコンは個人的に調べ事

をする際に使用していました。Officeのプログラム

を使うこともありません。何本もの議案作成を行い

ある程度のパソコンスキルは、向上したと思いま

す。パソコンスキルが身に付いたことにより社業に

も活かすことができました。 

Q 担当した例会で感じたことを教えてください 

通年議案が多い総務委員会では、賀詞交歓例会

では急な変更等がありとても苦労しました。迅速

に対応しなければならないことで空回りすることが

ありましたが無事に成功させることができました。

また交流例会では、会員の絆を育み強固にする

ために昔の遊びを用いて盆踊りを行いました。一

宮市の盆踊りでも有名な曲を選定することにより、

皆さんに楽しんでいただけると思っていましたが、

記録写真を見たらまさかの盆踊りをしていたのが

理事メンバーだけでした。ある意味楽しい例会で

した。 

Q 全メンバーに向けてメッセージ 

JC に入会した目的は、個々で違うと思います。ま

ずは、本来の目的である明るい豊かな社会を目

指して頑張ってください。そして、自分磨きのため

にも是非役の声を掛けられたら断ることなく挑戦し

てください。そして例会での皆さんのフォローや懇

親会で交流のアトラクションに楽しんでいただいた

方、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 



委員会用年会報フォーマット                          公益社団法人一宮青年会議所 

 まち・青少年発展育成委員会  
1．委員会構成メンバー 
担当副理事長  近藤 正幸   
委 員 長  豊東 裕也   
副 委 員 長  牛島 博之   
幹 事  池山 竜矢 鵜飼 直希  
委 員  金城 正基 澤崎 成貴  
委 員  篠田 陽介 墨  晃大  
委 員  山口 哲二   

 

2．委員会開催報告 
内容 月日 場所 内容 

第１回候補者委員会 9 月 13 日 菊 水  会 議 室 ①基本方針（案）に関する件 

②その他 

第２回候補者委員会 10 月 4 日 ( 公 社 ) 一 宮 青 年 会 議 所  事 務 局 ①基本方針（案）事業計画（案）予算（案）に関する件 

②その他 

第３回候補者委員会 10月25日 ( 公 社 ) 一 宮 青 年 会 議 所  事 務 局 ①基本方針（案）事業計画（案）予算（案）に関する件 

②その他 

第４回候補者委員会 11月17日 一 宮 商 工 会 議 所  ４ ０ ３ 会 議 室 ①基本方針（案）事業計画（案）予算（案）に関する件 

②事業計画 2（案）に関する件 

③その他 

第５回候補者委員会 12 月 2 日 ( 公 社 ) 一 宮 青 年 会 議 所  事 務 局 ①事業計画 2（案）に関する件 

第 １ 回 委 員 会 1 月 3 日 ( 公 社 ) 一 宮 青 年 会 議 所  事 務 局 ①事業計画 1 に関する件 

②事業計画 2（案）に関する件 

第 ２ 回 委 員 会 1 月 23 日 ( 公 社 ) 一 宮 青 年 会 議 所  事 務 局 ①事業計画 1 に関する件 

②事業計画 2（案）に関する件 

第 ３ 回 委 員 会 2 月 27 日 一 宮 商 工 会 議 所  ４ ０ ３ 会 議 室 ①事業計画 1 に関する件 

②事業計画 2（案）に関する件 

第 ４ 回 委 員 会 3 月 20 日 ( 公 社 ) 一 宮 青 年 会 議 所  事 務 局 ①事業計画２（案）に関する件 

第 ５ 回 委 員 会 3 月 28 日 一 宮 商 工 会 議 所  ４ ０ ３ 会 議 室 ①事業計画 1 に関する件 

②事業計画 2 に関する件 

第 ６ 回 委 員 会 4 月 28 日 ( 公 社 ) 一 宮 青 年 会 議 所  事 務 局 ①事業計画 1 に関する件 

②事業計画 2 に関する件 

③事業計画 3（案）に関する件 

第 ７ 回 委 員 会 5 月 25 日 ( 公 社 ) 一 宮 青 年 会 議 所  事 務 局 ①事業計画 1 に関する件 

②事業計画 2 に関する件 

③事業計画 3（案）に関する件 

第 ８ 回 委 員 会 6 月 27 日 一 宮 商 工 会 議 所  ４ ０ ３ 会 議 室 ①事業計画 1 に関する件 

②事業計画 2 の事業報告に関する件 

③事業計画 3（案）に関する件 

第 ９ 回 委 員 会 7 月 24 日 一 宮 商 工 会 議 所  ４ ０ ３ 会 議 室 ①事業計画 1 に関する件 

②事業計画 2 の事業報告に関する件 

③事業計画 3（案）に関する件 

第 １ ０ 回 委 員 会 8 月 22 日 一 宮 商 工 会 議 所  ４ ０ ３ 会 議 室 ①事業計画 1 に関する件 

②事業計画 2 の事業報告に関する件 

③事業計画 3（案）に関する件 

第 １ １ 回 委 員 会 9 月 26 日 一 宮 商 工 会 議 所  ４ ０ ３ 会 議 室 ①事業計画 1 に関する件 

②事業計画 3 に関する件 

第 １ ２ 回 委 員 会 10月25日 一 宮 商 工 会 議 所  ４ ０ ３ 会 議 室 ①事業計画 1 に関する件 

②事業計画 3 に関する件 

第 １ ３ 回 委 員 会 11月27日 一 宮 商 工 会 議 所  ４ ０ ３ 会 議 室 ①事業計画 1 に関する件 

②事業計画 3 の事業報告に関する件 

第 １ ４ 回 委 員 会 12月14日 一 宮 商 工 会 議 所  ４ ０ ３ 会 議 室 ①事業計画 1 に関する件 



「一年間を振り返って」 
 
まち・青少年発展育成委員会 
豊東 裕也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会活動インタビュー 
 
Q 今後委員長を受ける方に向けて一言。 
この会で活動するにあたり、理事会に出て初めて

会の全体の流れがわかるようになると感じます。決

して楽な役割ではなく、報われないと感じることも

多くあるかもしれません。嫌になって投げ出したく

もなります。そんな時はどうか委員会を中心にメン

バーと向き合って時間を使ってみてください。たく

さんの人が支えてくれるはずです。委員長という役

割を理解し、演じることができれば、きっとほとんど

の問題は解決していくと思います。 
Q 委員長から委員会メンバーに向けてメッセージ 
会歴も経験も浅く、未熟な私をいつも支えていた

だきありがとうございます！スタッフはじめ、委員の

みんながいてはじめて委員長という役が存在しま

す。私を委員長にしていただき、皆様と活動がで

きて幸せでした。 
Q 委員会メンバーから委員長に向けてメッセージ 
牛島副委員長：1 年 4 か月成長させていただきました！池山幹

事：委員長お疲れ様でした！わからないことが多い中色々教え

てくださり、ありがとうございました！JC ライフ残り 1 年あると思い

ますが引き続き宜しくお願い致します。鵜飼幹事：今後ともよろ

しくお願いします。金城委員：1 年間お疲れ様。この経験が必ず

人生の糧となると思います。澤崎委員：1 年間本当にお疲れ様

でした。楽しかったです。今後とも宜しくお願いします。篠田委

員：委員長、大変だったと思うけど、人生の大切な 1 年と 4 ヶ月

間になったと思います。本当にお疲れ様でした。墨委員：今年

一年お疲れ様。来年は最終年度なので悔いのない JC ライフ楽

しんでください。山口委員：1 年間委員長お疲れ様でした。残り

の JC ライフも僅かとなりますが、楽しんでください。 

 

Q 自己成長した点を教えてください 
様々な活動がある中、時間に追われながらも都度

判断することの重要性を近藤担当に叩き込まれま

した。誰かを頼る、何かを任せるということも苦手

でしたが、組織的に成長していくために常に様々

なパーツが駆動すること、役割を分担して活動す

ることの大切さも学びました。 
Q 担当した例会で感じたことを教えてください 
対外事業を預かりましたが、市役所や商工会議

所をはじめ様々な関係諸団体の方との繋がりや、

何より一般参加者との交流が醍醐味でした。 
特に 5 月例会では一宮市が掲げる新たな地域活

性として e スポーツを取り上げ、まちの方向性を伝

えたところ例会後には様々な団体から問い合わ

せがあり、地域発展に貢献できたと感じます。 
Q 全メンバーに向けてメッセージ 
対外事業は特にメンバーの皆さんの支えがないと

成り立ちが難しいです。事業例会においてはたく

さんの不備不手際がありご迷惑をおかけしました

が、多くのメンバーの皆様にご理解とご協力を賜

りなんとか走り切ることができました。大変お世話

になりました、ありがとうございました。 
 

 



委員会用年会報フォーマット                          公益社団法人一宮青年会議所 

 経営委員会  

1．委員会構成メンバー 
担 当  浅野 大介   

委 員 長  山川 将禎   

副 委 員 長  野村 悠介   

副 委 員 長  水谷 太紀   

幹 事  上野 勇喜  山田 大悟 

委 員  坂井 大輝  嶋﨑 麻有 

委 員  杉村 泰地  森  彩樹 

 

2．委員会開催報告 
内容 月日 場所 内容 

第１回候補者委員会 9月 14日 

 

菊 水  会 議 室 

 

①基本方針案について 

 

 

 

第２回候補者委員会 10月 3日 ガ チ バ ル  会 議 室 ①基本方針案について 

③予算案について 

②事業計画案について 

 

第３回候補者委員会 10月 28日 ガ チ バ ル  会 議 室 ①基本方針案について 

③予算案について 

②事業計画案について 

 

第４回候補者委員会 11月 18日 ガ チ バ ル  会 議 室 ①基本方針案について 

③予算案について 

②事業計画案について 

 

第５回候補者委員会 12月 3日 ガ チ バ ル  会 議 室 ⑤事業計画 2案について  

第 １ 回 委 員 会 1月  3日 ガ チ バ ル  会 議 室 ①事業計画 1について ②事業計画 2案について 

第 ２ 回 委 員 会 1月 27日 ガ チ バ ル  会 議 室 ①事業計画 1について ②事業計画 2案について 

第 ３ 回 委 員 会 2月 27日 ガ チ バ ル  会 議 室 ①事業計画 1について ②事業計画 2について 

第 ４ 回 委 員 会 3月 22日 ガ チ バ ル  会 議 室 ①事業計画 1について 

③事業計画 3について 

②事業計画 2決算について 

第 ５ 回 委 員 会 4月 18日 C o l o r s  会 議 室 ①事業計画 1について 

③事業計画 3について 

②事業計画 2決算について 

第 ６ 回 委 員 会 5月 31日 坂 井 工 業 所  会 議 室 ①事業計画 1について 

③事業計画 3について 

②事業計画 2決算について 

第 ７ 回 委 員 会 6月 28日 株式会社 Y u - k i  P r o  会議室 ①事業計画 1について 

③事業計画 3について 

②事業計画 2決算について 

第 ８ 回 委 員 会 7月 26日 山 川 精 機 株 式 会 社 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3について 

②事業計画 2決算について 

第 ９ 回 委 員 会 8月 23日 ガ チ バ ル  会 議 室 ①事業計画 1について ②事業計画 3決算について 

第 １ ０ 回 委 員 会 9月 14日 山 川 精 機 株 式 会 社 ①事業計画 1について ②事業計画 3決算について 

第 １ １ 回 委 員 会 10月 27日 山 川 精 機 株 式 会 社 ①事業計画 1について ②事業計画 3決算について 

第 １ ２ 回 委 員 会 11月 22日 山 川 精 機 株 式 会 社 ①事業計画 1について  

第 １ ３ 回 委 員 会 12月 24日 山 川 精 機 株 式 会 社 ①事業計画 1について  

 



「一年間を振り返って」 

 

経営委員会 委員長 

氏名 山川 将禎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会活動インタビュー 

 

Q 今後委員長を受ける方に向けて一言。 

スケジューリング、組織としての在り方、我武者羅

に向き合う姿勢、これらを意識して是非有意義な 1

年にしてください！全ては自分次第です。 

 

Q 委員長から委員会メンバーに向けてメッセージ 

 500 日間かけて私を委員長にしてくださった皆

様、本当にありがとうございました。JC 活動はもと

より、人生においての一生の思い出をつくることが

できました！また同総会で BBQ しましょう！！ 

浅野担当、手のかかるやつだったかと思います。

最後の最後まで本当にありがとうございました。 

Q 委員会メンバーから委員長に向けてメッセージ 

・本当に楽しい 1 年間でした。本物の委員長という

姿を見た気がします。・山川委員長は、漢です！

私の JCはあなたがいたから始まりました！ 

1年間、めちゃくちゃお世話になりました！ありがと

うございました！・1 年間お疲れ様でした。未来を

担うのは君しかいない。・頭の固い委員長と柔らか

い委員さんはどうでしたか。お疲れ様でした。・１年

間お疲れ様でした。・委員長には特に無職になっ

てから会社との間に立っていただき、本当にお世

話になりました。青年会議所続けられたのは委員

長のおかげです！山川委員会で本当に良かった

です。山川委員長ありがとうございました。この 1

年感謝してもしきれませんがたくさんある中で 1 番

はやはりなんと言ってもうなぎが美味しかったで

す。来年も enjoy！ 

 
 

Q 自己成長した点を教えてください 

・時間管理 

・体調管理 

・ありがとうとごめんなさい 

・リーダーシップ 

工程管理 

道徳 

人道 

仁義 

 

Q 担当した例会で感じたことを教えてください 

長い時間かけて準備してきたことが、時間通りに

進行するか、手を持て余している人はいないか、

参加者の顔色や反応や手元、いろいろな不安で

いっぱいでした。 

また、4月例会が終わっても終わった感じがしなか

ったですが、8 月例会が終わったとたんに一年間

の活動が走馬灯のように頭の中で駆け巡り、支え

てくれた家族や社員、JC メンバーの方々への感

謝と謝罪の気持ちでいっぱいになりました。 

 

Q 全メンバーに向けてメッセージ 

なかなか委員長という重役に就くことに対する不

安が大きく、一歩を踏み出すことができないメンバ

ーが多く感じます。自分もその一人でしたが、や

はりやってみて得することしかなかったです。これ

からの人生の糧になります。挑戦してみてはいか

がでしょうか。 
 



委員会用年会報フォーマット                          公益社団法人一宮青年会議所 

 拡大・アカデミー委員会  

1．委員会構成メンバー 
担当副理事長  加古川 和也   

委 員 長  多田 英生   

副 委 員 長  宇佐見 彰浩   

副 委 員 長  古田 博之   

幹 事  関 祐也   

幹 事  和田 翔莉   

委 員  川崎 大造   

委 員  榊原 健人   

委 員  廣田 領志   

 

2．委員会開催報告 
内容 月日 場所 内容 

第１回候補者委員会 9月 15日 

 

菊 水  会 議 室 

 

①基本方針案について 

 

 

 

第２回候補者委員会 10月 14日 （公社）一宮青年会議所 事務局 ①基本方針案について 

③予算案について 

②事業計画案について 

④事業計画 2案について 

第３回候補者委員会 10月 21日 

 
（公社）一宮青年会議所 事務局 ①基本方針案について 

③予算案について 

②事業計画案について 

④事業計画 2案について 

第４回候補者委員会 11月 17日 （公社）一宮青年会議所 事務局 ①基本方針案について 

③予算案について 

⑤事業計画 4案について 

②事業計画案について 

④事業計画 2案について 

第５回候補者委員会 12月 6日 （公社）一宮青年会議所 事務局 ①事業計画 1について ②事業計画 4案について 

第 １ 回 委 員 会 1月 3日 （公社）一宮青年会議所 事務局 ①事業計画 1について ②事業計画 3案について 

第 ２ 回 委 員 会 1月 25日 （公社）一宮青年会議所 事務局 ①事業計画 1について ②事業計画 3案について 

第 ３ 回 委 員 会 2月 22日 （公社）一宮青年会議所 事務局 ①事業計画 1について ②事業計画 4案について 

第 ４ 回 委 員 会 3月 22日 （公社）一宮青年会議所 事務局 ①事業計画 1について 

③事業計画 5案について 

②事業計画 4案について 

第 ５ 回 委 員 会 4月 19日 （公社）一宮青年会議所 事務局 ①事業計画 1について 

③事業計画 3決算について 

⑤事業計画 5案について 

②会員の拡大の承認につ

いて 

④事業計画 4案について 

第 ６ 回 委 員 会 5月 24日 （公社）一宮青年会議所 事務局 ①事業計画 1について 

③事業計画 5案について 

②会員の拡大の承認につ

いて 

第 ７ 回 委 員 会 6月 28日 （公社）一宮青年会議所 事務局 ①事業計画 1について ②正会員予定者の正会員

承認について 

第 ８ 回 委 員 会 7月 24日 （公社）一宮青年会議所 事務局 ①事業計画 1について 

③事業計画 4決算について 

②事業計画 2決算について 

 

第 ９ 回 委 員 会 8月 17日 （公社）一宮青年会議所 事務局 ①事業計画 1について 

③事業計画 6案について 

②事業計画 2決算について 

第 １ ０ 回 委 員 会 9月 20日 （公社）一宮青年会議所 事務局 ①事業計画 1について ②事業計画 6案について 

第 １ １ 回 委 員 会 10月 19日 （公社）一宮青年会議所 事務局 ①事業計画 1について ②事業計画 6案について 

第 １ ２ 回 委 員 会 11月 22日 （公社）一宮青年会議所 事務局 ①事業計画 1について ②会員の拡大の承認につ

いて 

第 １ ３ 回 委 員 会 12月 26日 （公社）一宮青年会議所 事務局 ①事業計画 1について 

③事業計画 5決算について 

②正会員予定者の正会員

承認について 

④事業計画 6決算について 

第 １ ４ 回 委 員 会 月  日    

 

第 １ ５ 回 委 員 会 月  日    

 

第 １ ６ 回 委 員 会 月  日    

 



「一年間を振り返って」 

 

拡大・アカデミー委員会 委員長 

氏名 多田 英生 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会活動インタビュー 

 

Q 今後委員長を受ける方に向けて一言。 

拡大活動を率先して行うと共に予定者を正会員に

導いていく大役です。委員会メンバーを巻き込ん

で抜かりなく立ち向かってください。 

あなたの立ち振る舞いや行動、全て予定者は見て

いますのでしっかりと背中を見せてください。 

 

Q 委員長から委員会メンバーに向けてメッセージ 

榊原直前、貴重なご意見をいただき感謝&リスペ

クトしかありません。廣田委員、本質を射抜く忌憚

なきご意見とパッションをいただきありがとうござい

ました。川崎委員、6 月例会はあなたがいなけれ

ばできませんでしたありがとう。来年はじゃがいもク

ラブ部会長頑張ってください。 

関幹事、委員会議事録作成いつもありがとう、そし

てたくさんのサポートに感謝しています。和田幹

事、徐々に熱量が上がっていき、頼もしい存在に

なりましたね。場をいつも盛り上げ和ましてくれて

感謝しています。 

宇佐見スーパー副委員長、あなたがいなければこ

こまでやってこられなかったと思います。本当にあ

りがとうございます。古田副委員長、実働での活躍

にいつも感謝しております。 

また、無事に正会員になられたメンバーにおかれ

ましては、今後の活躍を期待しております。何事も

挑戦していってください。 

  

Q 委員会メンバーから委員長に向けてメッセー

ジ 

持前のリーダーシップで、特に 6月例会では様々

な苦労の中素晴らしい例会となりました。今後役

職が変わっても活躍を信じております。 

6 月例会は一生忘れられない思い出になりまし

た。幹事としてご一緒させていただきたくさんのこ

とを勉強させていただきました。 

委員長のサポートで楽しいと思えるJC活動になり

委員長が多田さんで良かったです。 

1年間本当にお疲れ様でした。 委員会一同 

 

Q 自己成長した点を教えてください 

成長したとは思っていません。ただ直向きに取り

組むだけ、追うものは追われるものに勝る。 

 

Q 担当した例会で感じたことを教えてください 

3 月例会では、講師を呼んでの例会だったので

緊張しました。6 月例会は稀な県外での例会、そ

して登山をしました、議案構築は苦戦しましたが

その分例会が終わった後の爽快感、やはりアクテ

ィビティな例会が印象に残り、一番楽しかったで

す。 

 

Q 全メンバーに向けてメッセージ 

事務局次長からの飛び級で拡大・アカデミー委員

会委員長を受けさせていただきました。委員会を

経験したことがない中でも委員会運営は出来ま

す。まずはやってみてから行動してください。 
 

 



【理事会報告】（案） 

 

第 1 回理事会  

日時：2023 年 1 月 16 日（月） 18：00～24：00 

場所：一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

1) ’22 公益社団法人一宮青年会議所 決算報告書(案)の承認に関する件 

2) ’23 正会員及び正会員予定者の確認(案)の承認に関する件 

3) ’23 委員会の構成員・事業計画・事業予算の変更(案)の承認に関する件 

4) ’23 正味財産増減予算書の修正(案)の承認に関する件 

5) ’23 定時総会の開催(案)の承認に関する件 

6) ’23 特別会員の承認(案)に関する件 

7) 例会の開催(2 月）(案)の承認に関する件 

 

第 1 回臨時理事会 

日時 2023 年 2 月 4 日（土） 18：30～19：30 

場所：Zoom 

1) 2024 年度 第 57 回愛知ブロック大会 副主管承認並びに推薦承認に関する件 

2) その他 

 

第 2 回理事会 

日時：2023 年 2 月 20 日（月） 18：00～24：00 

場所：一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

1) 上期正会員予定者オリエンテーションの開催（1月～5月）修正の承認に関する件 

2) 例会の開催(3 月)(案)の承認に関する件 

3) 例会の開催(4 月)(案)の承認に関する件 

4) その他 

 

第 3 回理事会 

日時：2023 年 3 月 17 日（金） 18：00～24：00 

場所：一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

1) 理事長候補者・監事候補者選考委員会の決定(案)の承認に関する件 

2) 賀詞交歓例会の開催（1 月）の事業報告の承認に関する件 

3) 例会の開催(5 月)(案)の承認に関する件 

4) その他 

 

第 2 回臨時理事会 

日時 2023 年 3 月 24 日（金） 17：00～18：00 

場所：Zoom 



1) 例会の開催(5 月)(案)の承認に関する件 

2) その他 

 

第 4 回理事会 

日時 2023 年 4 月 14 日（金） 18：00～24：00 

場所：一宮商工会議所 4 階 小ホール 

1) ’23 選挙管理委員会の委員の指名の承認に関する件 

2) 賀詞交歓例会の開催（1 月）の事業報告の承認に関する件 

3) 例会の開催（2月）の事業報告の承認に関する件 

4) その他 

 

第 5 回理事会 

日時 2023 年 5 月 22 日（月） 18：00～24：00 

場所：一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

1) 2023 年度会員拡大（1 月～12 月）の承認に関する件 

2) 賀詞交歓例会の開催（1 月）の事業報告の承認に関する件 

3) 2022 年度年会報及び 2023 年度 LOM 基本資料の発行（2 月）の事業報告の承認に関する件 

4) 例会の開催(3 月)の事業報告の承認に関する件 

5) 例会の開催（6 月）(案)の承認に関する件 

6) その他 

 

第 6 回理事会 

日時 2023 年 6 月 16 日（金） 18：00～24：00 

場所：一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

1) 2023 年度会員拡大（1 月～12 月）の承認に関する件 

2) 2022 年度年会報及び 2023 年度 LOM 基本資料の発行（2 月）の事業報告の承認に関する件 

3) 例会の開催（4 月）の事業報告の承認に関する件 

4) 下期正会員予定者オリエンテーションの開催(7 月～11 月)(案)の承認に関する件 

5) 例会の開催（7 月）(案)の承認に関する件 

6) 世間の荒波に対抗可能なリーダーの共育(8 月)（案）の承認に関する件 

7) 一宮市びさい夏まつり協賛の承認に関する件 

8) 一宮七夕まつり協賛の募集(案)の承認に関する件 

9) その他 

 

第 3 回臨時理事会 

日時 2023 年 6 月 30 日（金） 18：00～20：00 

場所：一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

1) 会員拡大(1 月～12 月)の承認に関する件 



2) 上期正会員予定者の正会員承認に関する件 

3） その他 

 

第 7 回理事会 

日時 2023 年 7 月 18 日（火） 18：00～24：00 

場所：一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

1) ’23 第 1 回臨時総会の開催の承認に関する件 

2) 2022 年度年会報及び 2023 年度 LOM 基本資料の発行（2 月）の事業報告の承認に関する件 

3) 例会の開催（4 月）の事業報告の承認に関する件 

4) 例会の開催（5 月）の事業報告の承認に関する件 

5) JC だよりの発行（9 月）（案）に関する件 

6) その他 

 

第 8 回理事会 

日時 2023 年 8 月 9 日（水） 18：00～24：00 

場所：一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

1) 例会の開催（5 月）の事業報告の承認に関する件 

2) 上期正会員予定者オリエンテーション（1 月～5 月）の事業報告の承認に関する件 

3) 例会の開催（6 月）の事業報告の承認に関する件 

4) 西尾張 6JC 合同例会の開催（9 月）（案）の承認に関する件 

5) 2024 年度 LOM 基本資料の作成（9 月～12 月）（案）の承認に関する件 

6) 笑顔と活力に満ちた青少年の育成（10 月）（案）の承認に関する件 

7) その他 

 

第 4 回臨時理事会 

日時 2023 年 8 月 19 日（土） 19：00～20：00 

場所：Zoom 

1) 公益社団法人一宮青年会議所 2024 年度役員候補者の承認に関する件 

2) 下期予定者オリエンテーションの開催（7 月～11 月）の修正の承認に関する件 

3) その他 

 

第 9 回理事会 

日時 2023 年 9 月 11 日（月） 18：00～24：00 

場所：一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

1) 例会の開催（5 月）の事業報告の承認に関する件 

2) 上期正会員予定者オリエンテーション（1 月～5 月）の事業報告の承認に関する件 

3) 例会の開催（7 月）の事業報告の承認に関する件 

4) その他 



 

第 10 回理事会 

日時 2023 年 10 月 13 日（金） 18：00～24：00 

場所：一宮商工会議所 3 階 301，302 会議室 

1) 世間の荒波に対抗可能なリーダーの共育(8 月)の事業報告の承認に関する件 

2) 例会の開催（11 月）（案）の承認に関する件 

3) 2023 年度年会報の作成（12 月）（案）の承認に関する件 

4) その他 

 

第 11 回理事会 

日時 2023 年 11 月 21 日（火） 18：00～24：00 

場所：一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

1) 特別会員の承認に関する件 

2) 世間の荒波に対抗可能なリーダーの共育(8 月)の事業報告の承認に関する件 

3) 西尾張 6JC 合同例会の開催（9 月）の事業報告の承認に関する件 

4) JC だよりの発行(9 月)の事業報告の承認に関する件 

5) 出席率 100％会員及び優秀会員の表彰（12 月）（案）の承認に関する件 

6) ’23 役員選出総会の開催の承認に関する件 

7) 卒業例会の開催（12 月）（案）に関する件 

8) 事務局 OA 機器契約（固定資産の購入）に関する件 

9) その他 

 

第 12 回理事会 

日時 2023 年 12 月 11 日（月） 18：00～24：00 

場所：一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

1) 会員の拡大（1 月～12 月）の承認に関する件 

2) 各種大会・事業・会議への参加促進（1 月～12 月）の事業報告の承認に関する件 

3) 地域に対する発信力を高める広報活動（1 月～12 月）の事業報告の承認に関する件 

4) 笑顔と活力に満ちた青少年の育成（10 月）の事業報告の承認に関する件 

5) ’23 役員選出総会の開催の承認に関する件 

6) ’24 組織図（案）の承認に関する件 

7) ’24 委員会の基本方針（案）・事業計画（案）・予算（案）の承認に関する件 

8) ’24 入会金及び会費(案)の承認に関する件 

9) ’24 正味財産増減予算書(案)の承認に関する件 

10) ’24 資産の管理方法(案)の承認に関する件 

11) ’24 顧問・相談役(案)の承認に関する件 

12) ’24 名誉会員(案)の承認に関する件 

13) ’24 賛助会員(案)の承認に関する件 



14) ’24 事業及び予算の執行の承認に関する件 

15) その他 

 

 

第 5 回臨時理事会 

日時 2023 年 12 月 27 日（水） 18：00～19：00 

場所：一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

（審議事項を記載） 

1）会員の拡大（1 月～12 月）の承認に関する件 

2）正会員予定者の正会員承認に関する件 

3）出向者支援（1 月～12 月）の事業報告の承認に関する件 

4)公益社団法人一宮青年会議所の除名の承認に関する件 

 

決算理事会 

日時 2024 年 1 月 5 日（金） 18：00～21：00 

場所：一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

（審議事項を記載） 

1）下期正会員予定者オリエンテーションの開催（7 月～11 月）の事業報告の承認に関する件 

2）2024 年度 LOM 基本資料の作成（9 月～12 月）の事業報告の承認に関する件 

3）例会の開催（11 月）の事業報告の承認に関する件 

4)2023 年度年会報の作成（12 月）の事業報告の承認に関する件 

5)出席率 100％会員及び優秀会員の表彰（12 月）の事業報告の承認に関する件 

6)卒業例会の開催（12 月）の事業報告の承認に関する件 

7)’23 決算報告書の承認に関する件 

8)その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【総会報告】（案） 

 

定時総会 

日時：2023 年 1 月 30 日（月） 19：00～21：00 

場所：一宮商工会議所ビル 3 階 大ホール 

参加者：38 名（委任状 9 名） 

議案: 

第 1 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2022 年度 事業報告の承認に関する件 

第 2 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2022 年度 決算報告書の承認に関する件 

第 3 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2023 年度 委員会の構成・事業計画・事業予算の

変更の承認に関する件 

第 4 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2023 年度 正味財産増減予算書の修正の承認に

関する件 

第 5 号議案 その他 

 

 

第 1 回臨時総会 

日時：2023 年 8 月 31 日（木） 19：00～21：00 

場所：一宮商工会議所ビル 3 階 大ホール 

参加者：42 名 

議案： 

第 1 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2024 年度役員候補者承認に関する件 

第 2 号議案 その他 

 

 

役員選出総会 

日時：2023 年 12 月 22 日（金） 19：00～21：00 

場所：一宮商工会議所ビル 3 階 大ホール 

参加者：31 名(委任状 9 名) 

議案 

第 1 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2024 年度組織図（案）の承認に関する件 

第 2 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2024 年度委員会の基本方針（案）・事業計画（案）・

予算（案）の承認に関する件 

第 3 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2024 年度 入会金及び会費（案）の承認に関する件 

第 4 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2024 年度正味財産増減予算書（案）の承認に関す

る件 

第 5 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2024 年度資産の管理方法（案）の承認に関する件 

第 6 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2024 年度顧問・相談役（案）の承認に関する件 



第 7 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2024 年度名誉会員（案）の承認に関する件 

第 8 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2024 年度賛助会員（案）の承認に関する件 

第 9 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2024 年度事業及び予算の執行の承認に関する件 

第 10 号議案 その他 

 

 



「外部監事所感」 

監事  氏名 西岡 信幸 

監事  氏名 光樂 朋尚 

        

１．2023 年度は、2020 年に起こった新型コロナウイルス感染拡大のパンデミックによる JC

活動の自粛・中止・制限の影響もなくなり、総会・事業・例会・懇親会などすべての活

動を通常通り開催することができた。このことは理事長以下副理事長、各局長・委員

長、そして各委員会のご尽力の賜物であり、1 年間無事に活動できたことは高く評価

すべきである。しかしながら、通常開催することによって見えてきた問題も山積された。

新型コロナウイルス感染拡大によってオンラインが増えたことによる会員の参加意識

の低下や活動ができなかったことでコロナ以前の活動を知る会員の減少による会員の

経験不足、一般の方の参加者を募集することの難しさなどが通常開催することで露見

してきた。コロナ以前では当たり前であったことが、コロナ以降は当たり前ではなくなっ

てしまったという通常開催の難しさと葛藤する 1 年であった。 

  また、以前から言われているように、本年度、会員数は微増したが、会員数の減少に

伴う予算の減少、公益社団法人の維持・継続、会員の在籍年数の低下による経験不

足、各種大会・事業・会議等への参加率の低下などの従来の問題も加えると、早急に

問題解決に取り組まないと一宮青年会議所の存続問題にもなりかねない話である。

次年度以降積極的に問題解決に向け取り組んでいただくことを切に期待する。 

２．続いて各局・委員会が分掌した内容について所感を記す。 

（事務局） 

  候補者期間から含めると二十数回の理事会設営や議案配信をしっかり行っていただ

きました。二年度理事として委員長たちを導いていただき、まさに扇の要として事務局

長の存在感をだしていただいた点は評価が高い。ただ、議案の配信をもっと早くする

などして、議案を読み込んで理事会に挑める環境を作っていただけたらもっと良かっ

たと感じる。 

（渉外・広報委員会） 

  渉外については、本年度新たな試みとして、各委員会で各種大会・事業・会議のホ

テルの手配・取り纏め、二次会の設営などを行う仕組みを実践してみたが、このこと 



 

 は非常に良い取り組みであると感じるが、成果の検証が必要であると感じる。大邱江

北青年会議所との姉妹ＪＣの交流については、約 3 年ぶりに訪韓・来日することがで

きたことは非常に評価する。広報については、本年度、タイムリー＆キャッチーという

テーマで広報活動をしていただいたが、どこがタイムリーでどこがキャッチーなのか

がいまいち良く分からなかった。二年度理事として、もう少しリーダーシップを発揮し

て一宮青年会議所を引っ張っていただける存在になって欲しかった。今後に期待す

る。 

（総務・交流委員会） 

  飛び級委員長で、何をしたら良いか分からなかったと思う中で、本年度一発目の

例会である賀詞交歓例会を滞りなく開催できたことは評価に値する。この例会により

本年度に勢いが出来たことは過言ではない。感謝申し上げる。事務局員も不在の

中、総務・財務に関して多大なものがあったが、そつなくこなせたのは評価する。交

流については、7 月例会、例会後の懇親会・クリスマス家族会など趣は非常に良かっ

た。しかしながら、委員さんとのコミュニケーション不足により、委員会を巻き込むこと

ができずに委員長自ら行動していた感が否めない。例会の開催は一人では不可能

であり、もっと人を巻き込みながら良いものを作っていって欲しかった。 

（まち・青少年発展育成委員会） 

  5 月の人びとのまちに対する関心を高める例会として、e スポーツを行う例会、10 月

の笑顔と活力に満ちた青少年の育成をするための例会と二つの対外の例会を事故

もなく開催することができたことは非常に評価する。そして、その両例会とも委員会メ

ンバーが全員参加ということも素晴らしいことと感じる。しかしながら、両例会とも冒頭

に書かせていただいたが、一般の方々の参加が寂しかったということは否めない。多

くのまちの人びとや子供たちを巻き込んで魅力を伝えるということが目的であるので

あれば、まちにインパクトを与えたかどうかということに関しては疑問が生じる。今後、

対外の例会においては参加者募集ということに重点をおかなければいけないと感じ

るので、本年度十分に反省し、検証し、改善をしていただきたい 

（経営委員会） 

  内田理事長の一丁目一番地の委員会であり、4 月のリーダーシップを学ぶ例会、

そして 8 月の世間の荒波に対抗可能なリーダーへ共育する例会という２つの例会を

無事に開催することができたのは大変評価が高い。ただ、他の一般の参加者を募集

する事業でもそうであるが、参加者を募集することに苦労したことが惜しい点である。

また、経営委員会から次年度の理事が 5 人輩出することができたのは大変素晴らし 



 

 いことで、人を育てる、残すという意味においては今年一番良かった委員会だったと

感じる。今後も一宮青年会議所の発展に向けて尽力していただきたい。 

（拡大・アカデミー委員会） 

  委員長自身飛び級で右も左も分からないままでのスタートであったが、例会 3 本、

その上、上期・下期オリエンテーションの運営や拡大アポイントなど、一年間を通じて

非常に多忙な委員会であったと感じる。その中で無事一年間を終えられたことは評

価に値するし、感謝申し上げる。100％予定者を正会員にすることはできなかったが、

卒業者数よりも多くの正会員を育てることができたのは大変素晴らしかった。ただ、委

員会メンバーや上期・下期予定者を巻き込みながら委員会運営や青年会議所活動

ができなかったことが悔やまれる。次年度以降はもっと人を巻き込みながら活動をし

ていって欲しい。 

３．以上、2023 年度は『start a reformation～意志あるところに道は開ける～』というスロ

ーガンの基に活動をしてきた。メンバーの皆さんは、今年一年自分の意志を持ち、自

分なりの考えを持って活動できたのでしょうか。ただ単に慣例に沿って惰性で活動し

てはいませんでしたか。自分で考えることによって、各事業や物事を何故しなければ

いけないのか、何故しているのかがはっきりと分かったのかではないかと感じる。次年

度以降も物事を自主的に捉え、積極的に活動をしていただきたいと思う。 



 

 

・出向した目的 

楽しそうだったから 

 

・自己成長したところ 

よく考えること 

 

・LOM に還元したこと 

上記の内容 

 

 

「出向活動を振り返って」          出向先 国際連携会議 

役職 小幹事                  氏名 廣田 領志 

「出向活動を振り返って」          出向先 国際連携会議 

役職 委員                    氏名 浅野大介 

・活動内容 

特になし 

 

・出向した目的 

前年に出向した JC ブランドマネジメント会議に

てお世話になった方にお誘いいただいたた

め。 

・自己成長したところ 

出向先での役職者の立ち回りは素晴らしかっ

たので、自身の今後の活動に活かしていきたい

と思いました。 

・LOM に還元したこと 

本年度で学んだことは次年度で還元していきた

いと思っています。 

 

・活動内容 

国際マッチング事業 

各種大会フォーラム設営 

 



ｔ 

 

・出向した目的 

一緒に出向しようと誘われたため興味本位で。 

 

・自己成長したところ 

日程的に厳しくて、ほとんどの会に参加すること

がすることがなかったので、参加しないと成長

することができないと改めて気づけたことが成

長です。 

・LOM に還元したこと 

参加が困難であったため何も還元することがで

きませんでした。申し訳ありません。 

「出向活動を振り返って」          出向先 国際連携会議 

役職 委員                    氏名 伊東大徳 

「出向活動を振り返って」          出向先 国際連携会議 

役職 委員                    氏名 榊原健人 

・活動内容 

京都会議、サマコン、全国大会でのブース出展等 

 

・出向した目的 

日本青年会議所に中々出向できる機会が無く

本年出向できるタイミングでしたので出向させ

ていただきました。 

・自己成長したところ 

日本各地から来られるメンバーへのフォロー

や、役職者の大切さを改めて認識しました。委

員としての出向でしたが、役付きでの出向をお

勧めします。 

・LOM に還元したこと 

日本青年会議所がどういうところで、どのように

活動しているのかを伝えられたと思います。 

 

・活動内容 

サマーコンファレンスのオープニングフォーラム、

全国大会での国際フォーラムの設営 

 



 

 

・出向した目的 

対外に仲間ができればいいなと。 

 

・自己成長したところ 

あまり参加できなかったためありません。 

 

・LOM に還元したこと 

あまり参加できなかったためありません。 

 

「出向活動を振り返って」          出向先 国際連携会議 

役職 委員                    氏名 森 彩樹 

「出向活動を振り返って」          出向先 LOM 支援委員会 

役職 委員                    氏名 坂井 大輝 

・活動内容 

全国大会での国際フォーラムの設営 

 

 

・出向した目的 

日本各地の方々と交流をしてみたり、LOM 以

外の事業に参加してみたかったため。 

 

・自己成長したところ 

全国各地の LOM はそれぞれ環境が違ってい

ることを知れた。 

 

・LOM に還元したこと 

現時点で、還元できていることはありません。 

 

・活動内容 

育 LOM 促進、リモートメンバー制度の調査・推進 

 



 

 

・出向した目的 

LOMの枠を超えた人との繋がりや、愛知県内

で行っている事業を体験するだけではなく自ら

構築することで、自分自身の可能性を広げたか

った。 

・自己成長したところ 

度胸と忍耐力が成長しました。 

・LOMに還元したこと 

これから還元していくことですが、2024年度愛

知ブロック大会稲沢大会のバックアップに徹

し、やってきたことを伝えていきます。 

 

「出向活動を振り返って」          出向先 ブロック大会運営委員会 

役職 委員長                   氏名 日比野 治義 

 

「出向活動を振り返って」          出向先 ブロック大会運営委員会 

役職 運営幹事                 氏名 水谷 太紀 

 

・活動内容 

第 56回愛知ブロック大会西尾大会の構築、設営 

 

 

・出向した目的 

幹事の時に出向したブロックアカデミーで、参加す

ることができなかった経験から、もう１度出向したいと

いう気持ちと他の LOM メンバーと出会いたいという

想い。また、2024年度稲沢大会で自身の経験が何

かの役に立てばという想いから出向した。 

・自己成長したところ 

JCに対しての考え方、向き合い方、運動とは何な

のかを考えることができた。そして大人数を動かすこ

とに対してのスケジュール管理など。 

・LOMに還元したこと 

まだ出向したことがないメンバーに出向をしてもら

い、LOMの更なる成長の一助にしていきたい。ま

た、新しい JCの魅力を拡大活動につなげていく。 

 

・活動内容 

ブロック大会運営委員会の会議設営、開催調整 

ブロック大会の設営 

 



 

 

・出向した目的 

日比野さんが委員長で出向したため。 

 

・自己成長したところ 

まだわからない。 

 

・LOMに還元したこと 

まだできてないので来年頑張る。 

 

「出向活動を振り返って」          出向先 ブロック大会運営委員会 

役職 委員                      氏名 飯田 涼真 

 

「出向活動を振り返って」          出向先 ブロック大会運営委員会 

役職 委員                    氏名 島崎 大輔 

 

・活動内容 

広報とブロック大会では働く車の設営 

 

 

 

・出向した目的 

ブロック大会運営委員会委員長が当 LOMから

出向しており、少しでも力になれればと思い出

向しました。 

・自己成長したところ 

ブロック大会当日は設営側で１日動き、これだ

け大きい規模の大会に携われた経験は今後の

成長につながるのではないかと思います。 

・LOMに還元したこと 

広報活動の中で初めて活用するツールがあり、

広報の手法としては今後の選択肢の一つとし

て考えていけるものだと感じました。 

・活動内容 

ブロック大会運営委員会の第２小委員会に配属と

なり、主にブロック大会開催に向けての広報活動、

当日は働く車わくわく体験ブースで来場者様へ体

験案内、誘導等を行いました。 

 



 

 

・出向した目的 

LOM とは違う大規模な事業に参加・参画する

ことで自分自身の考え方を改めるとともに自己

革新を図るため。 

・自己成長したところ 

様々な地域から出向している方と触れ合うこと

で、考え方の幅が広がった。 

・LOMに還元したこと 

積極的に出向するように促すこと。 

 

「出向活動を振り返って」          出向先 愛知ブロック協議会 

役職  委員                    氏名 鈴木 健太郎 

「出向活動を振り返って」          出向先 愛知ブロック協議会 

役職 委員                    氏名 𠮷川 裕也 

・活動内容 

ブロック大会当日の会場の設営・片付け 

 

 

・出向した目的 

出向することで得ることのできる貴重な出会い

や経験 

 

・自己成長したところ 

人とのかかわり方 

 

・LOMに還元したこと 

これから得た経験をもとに還元していきたいと

思います。 

 

 

・活動内容 

ブロック大会の懇親会設営 



 

 

・出向した目的 

渉外委員会として委員会メンバーで出向者支

援をしようという流れより出向させていただく運

びとなりました。 

・自己成長したところ 

愛知ブロック内での活動を経験することで LOM

ではあまり体験することのできない規模の運営

に携われたところ。 

・LOM に還元したこと 

来年、稲沢大会に向けてアドバイス等できたら

と考えております。 

 

「出向活動を振り返って」          出向先 ブロック大会運営委員会 

役職 委員                      氏名 伊東 大徳 

「出向活動を振り返って」          出向先 ブロック大会運営委員会 

役職 委員                    氏名 坂井 大輝 

・活動内容 

ブロック大会（西尾大会）の設営及び運営 

出向先よりブース出店の依頼があったため、懇親

会への出店 

 

・出向した目的 

西尾張でブロック大会が行われるので知ってお

くため。 

・自己成長したところ 

LOM の事業とは、規模が違うので細かい部分

での打ち合わせやリハの大切さを実感する事

が出来ました。 

・LOM に還元したこと 

LOM にまだ還元した事は、ありませんが今後

式典がある時に還元していきたいと思います。 

・活動内容 

愛知ブロック大会西尾大会及び式典の設営、運営 

 



 

 

・出向した目的 

当 LOM より日比野治義君がブロック大会運営

委員長として出向がきまったこともあり、LOM と

して日比野君を手助けするため。 

・自己成長したところ 

久しぶり炎天下の中、汗かいて設営を行い、ま

だまだやれるなと再認識できた。 

・LOMに還元したこと 

ブロック大会を通して主管 LOMの一体感が必

要だと感じました。来年、稲沢大会では、一宮

青年会議所は副主管ではあるが、相当なマン

パワーが必要であることから、渉外・広報委員

会にお伝えした。還元は来年になるかな。 

 

「出向活動を振り返って」          出向先 ブロック大会運営委員会 

役職 委員                      氏名 野田 敏弘 

 

「出向活動を振り返って」          出向先 ブロック大会運営委員会 

役職 委員                    氏名 廣田 領志 

 

・活動内容 

愛知ブロック大会西尾大会の広報及び当日の働く

車の設営・運営 

 

 

・出向した目的 

楽しそうだったから。 

 

・自己成長したところ 

よく考えること。 

 

・LOMに還元したこと 

上記の内容 

 

・活動内容 

特になし 



 

 

・出向した目的 

対外に仲間ができればいいなと思った。 

 

・自己成長したところ 

あまり参加できなかったためありません。 

 

・LOM に還元したこと 

あまり参加できなかったためありません。 

 

「出向活動を振り返って」          出向先 ブロック大会運営委員会 

役職 委員                      氏名 森 彩樹 

「出向活動を振り返って」          出向先 ブロック大会運営委員会 

役職 委員                    氏名 山口 哲二 

・活動内容 

愛知ブロック大会西尾大会及び式典の設営、運営 

 

 

・出向した目的 

漠然と興味があった。 

 

・自己成長したところ 

事業も人もスケールが全く違い先を見据えて取

り組むことを学べた。 

 

・LOM に還元したこと 

伝わってないと思うけど、どれだけの人を巻き

込み行動できるか。 

・活動内容 

愛知ブロック大会西尾大会及び式典の設営、運営 

 



 

・出向した目的 

人との出会い。 

 

・自己成長したところ 

人を巻き込むということにおいて、『楽しい』とい

うことを乗せるという意識が大切だと感じました。 

 

・LOM に還元したこと 

役職を受けるという事が大切だと感じたので、

LOM でも委員長の声掛けをいただき、即答で

お請けしました。 

「出向活動を振り返って」         出向先 ブロックアカデミー委員会 

役職 新美塾 塾リーダー補佐      氏名  上野 勇喜 

「出向活動を振り返って」          出向先 ブロックアカデミー委員会 

役職  岡山塾 A チームリーダー      氏名 川添 寛文 

・活動内容 

青年会議所メンバーとしての基礎を学び、議案作

成から、会議で議案を通して、実行するところまで

を実践を通して学びました。 

 

 

・出向した目的 

何か面白いことがあるのかなと思い出向しまし

た。 

 

・自己成長したところ 

他 LOM メンバーとの出会いをいただき、活動

を通じて新たな気付きを得たこと。 

 

・LOM に還元したこと 

活動を通じパソコンの操作、議案の見方・書き

方など。 

・活動内容 

塾会議の開催 

愛知県武道館でチャンバラ大会をしました。 

。 



 

 

・出向した目的 

委員会の先輩からの勧め。 

 

・自己成長したところ 

特になし。 

 

・LOMに還元したこと 

特になし。 

 

「出向活動を振り返って」          出向先 ブロックアカデミー委員会 

役職 田中塾                  氏名 山岡 正征 

 

 

「出向活動を振り返って」          出向先 ブロックアカデミー委員会 

役職 岡山塾                     氏名 山田 大悟 

 

 

・活動内容 

議案の作成に向けての話し合い・打ち合わせ等 

 

・出向した目的 

知り合いを増やしたかった。 

いろいろな人から楽しいと聞いたため。 

 

・自己成長したところ 

積極的に参加することの大切さを学んだ。 

 

・LOMに還元したこと 

議案の書き方を少し理解することができた 

 

・活動内容 

塾会議の開催、他チームの塾会議への参加 

懇親会の開催、参加 

 



 

 

・出向した目的 

出向経験が今まで無かったので、他の青年会

議所のメンバーと関わる経験や事業の作り方を

見てみたかった。 

・自己成長したところ 

開会宣言を噛まずに言えたこと。 

人見知りな性格ですが知らない人だらけの世

界に飛び込めたこと。 

・LOMに還元したこと 

還元できたことは今のところ分かりませんが、次

年度の対外事業・例会に助言できることがあれ

ばいいなと思います。 

 

「出向活動を振り返って」          出向先 西尾張 6JC合同委員会 

役職 委員                      氏名 宇佐見 彰浩 

 

「出向活動を振り返って」          出向先 西尾張 6JC合同委員会 

役職 委員                    氏名 牛島 博之 

 

・活動内容 

西尾張の 6青年会議所で一つの例会を執り行い

ました。また一般の参加者を巻き込んだ事業を行

い、職業体験ブースや働く車の展示、防災に関し

ての啓発などをしました。 

 

 

・出向した目的 

他 LOM との交流。 

 

・自己成長したところ 

JCに対して少し前向きになりました。 

 

・LOMに還元したこと 

他 LOMの議案や JC活動の共有。 

 

・活動内容 

他 LOM との交流・議案についての質疑応答 

 

 



 

 

・出向した目的 

出向先で決まったことなどを LOM で案内や報

告を行う際に私が最終年度での出向ということ

もあり、私が行うのではなくこれからを担ってい

く若いメンバーに教え、任せることで私の自己

成長にも繋がったと考えます。 

 

・LOM に還元したこと 

対外事業における一般市民の動員方法が一

宮青年会議所より優れていると感じたので出向

先で聞いた動員方法を委員会で共有致しまし

た。 

「出向活動を振り返って」          出向先 西尾張 6JC 合同委員会 

役職 委員                      氏名 篠田 陽介 

・活動内容 

西尾張 6JC へ出向し 9 月合同例会を犬山の地に

て開催致しました。 

 



在籍中に賜りました温かなご支援と深いご

理解に、心より感謝申し上げます。 

 皆様と共に過ごした時間は私の大切な宝

物です。 

 皆様がこれから直面するであろう多くの挑

戦や、達成されるであろう多くの成果に対し

て、私はただ前向きな期待と興奮を抱くばか

りです。 

 「別れ」という言葉には、一時の離別を示す

と同時に、「またいつか会える」という希望が

込められています。皆様のこれからの歩み、

一つひとつの成功が私の心を弾ませます。

どうかその輝かしい未来を、遠くからながら

も、微力ながらも、応援させていただければ

幸いです。 

 

 

 

 

 

 

 

活動写真等  

今までのＪＣ活動において最も印象的な写真を

ご提出ください。 

「JC活動を振り返って」            氏名 金城 正基 

 

 

 

 

「JC活動を振り返って」            氏名 近藤 正幸 

 
2019年に入会し、所属はひとづくり、まちづくり、

青少年と全て対外事業で毎年一つずつ役職を

進めていただきました。2～3年目にあたる幹事・

副委員長の頃はあまり積極的な活動とは言え

ず、時の委員長にもご迷惑をおかけしたと思いま

す。コロナ禍で満足な活動ができない中、人知

れず議論を続ける当時のスタッフの姿勢をみて、

地域に未曽有の事態が起きている時こそ、青年

会議所の活動はより尊いのだと思えるようになり

ました。4年目で委員長を拝命し、委員会運営の

難しさや楽しさを学ばせていただきました。最終

年度は副理事長という大役までいただき、様々

な経験と学びを得ました。青年会議所は委員会

が多数あり、その大変さも魅力も様々ですが、対

外事業は表向きの花形でもあります。是非機会

があれば挑戦してください。5年間本当にありが

とうございました。 

 



 

 

活動写真等  

今までのＪＣ活動において最も印象的な写真を

ご提出ください。 

「JC活動を振り返って」            氏名 篠田 陽介 

 

 私はこの一宮青年会議所に 2018年に

入会し、6年間在籍させていただきました。 

6年前、入会した際に必ず感謝は忘れない

と自分で決めて入会致しました。そんな思い

で活動をしていくと必ず自分に返ってきま

す。 

皆様も青年会議所活動を行っていく上でこ

れから小さな事から大きな事までとても沢山

の感謝をする場面に遭遇すると思います、そ

の時に必ず感謝の言葉と気持ちを忘れない

でください。そしてこれからの一宮青年会議

所会員の絆をより一層深めていってくださ

い。 

6年間本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

                            

 

 

 

「JC活動を振り返って」            氏名 田中 智也 

2019年に入会し 5年間の会活動を通して多

くの出会いや学びをいただきました。初めは

消極的な活動に終始しており、自分だけが

良ければと考えていた 1年でした。2年目、

出向活動や LOM内で幹事を経験し JCの

楽しさやルールを学びました。3年目は委員

長職を拝命し自分の無力さに嫌気をさすこと

もありましたが理事という立場で皆に支えて

いただく喜びを感じることが出来ました。4年

目は役職から離れたものの、腐らず理事経

験者としての職務を全うしました。そして最終

年度、副理事長兼専務理事という大役を拝

命し、皆様に JCの良さを伝えることに徹して

きたつもりです。決して役におごらず常に前

向きに。5年間本当にありがとうございまし

た。 

 



 

 

活動写真等  

今までのＪＣ活動において最も印象的な写真を

ご提出ください。 

「JC活動を振り返って」            氏名 野田敏弘 

 

私は、２０１０年の上期に青年会議所に入会し、１

４年間活動をさせていただきました。最初は戸惑

いもありましたが、素晴らしい先輩・後輩のおか

げもあり、対内・対外問わず様々な役職を受ける

ことができ、その度に学び成長させていただきま

した。初めての理事はわからないことだらけ理事

会で質問されても返すことができないし、何を質

問していいのかもわからない。議案もよくわから

ないという時期もありましたが、周りの支えもあり

なんとかやりきることができました。１度やってしま

うと２回目の理事では少し余裕ができ、どうしたら

良いものができるか、どうしたら楽しめるかという

マインドで活動することができるようになりました。

また理事長を受けたことでも自分の中で大きく変

わることができました。すべての役職の話をしてし

まうと長くなるので省力しますが、理事を受けて

いなかったら今の自分はないと思いますし、多

分、スリープ会員になっていたと思います。学び

の中身は個人差があるのですが、何よりも自分

の中の学びとしては、相手のことを考えるというこ

と、事業構築するにしてもどうしたら喜んでもらえ

るのか、考え形にするということです。まだ理事を

受けていない方はぜひ一度理事を受けてくださ

い。そして１回受けたけどもう嫌だよという方、もう

一度受けてみてください、受けてみるとまた違う

自分に出会えますぜひもう一度受けてみてくださ

い。色々な役を受けた上でチャンスがあればぜ

ひ理事長はやった方がいいと思います。やって

後悔はないです。私から言えることは、何事もや

ってみるのがいいと考えます。自分が変われば

相手も変わる・心が変われば態度も変わる・態度

が変われば行動も変わる・・・運命が変われば人

生が変わるということわざもありますので自分を変

えていきましょう。最後になりますが、私に関わっ

ていただいたすべての方に感謝申し上げます。

本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

活動写真等  

今までのＪＣ活動において最も印象的な写真を

ご提出ください。 

「JC 活動を振り返って」            氏名 山口 哲二 

 

相手のことを思いやり、まっすぐにぶつかり

合ってください。 

良いことも悪いことも分かち合える仲間を築

いてほしい。 



山口　哲二

委員

森　　彩樹

委員

日比野　治義

川崎　大造

委員

榊󠄀原　健人

委員

廣田　領志墨　晃大 杉村　泰地

篠田　陽介 嶋﨑　麻有

委員 委員

委員 委員

澤崎　成貴 坂井　大輝

委員

野々垣 晋作

副委員長

宇佐見　彰浩

副委員長

堤 淳也

幹事

関　祐也

幹事

和田　翔莉

委員

髙月　礼子

金城　正基 安福　健佑

委員 委員

委員 委員

副委員長

古田　博之

副理事長　兼
専務理事

副理事長　兼
総務室長

幹事

川添　寛文

委員

伊東　大徳

委員

野田　敏弘

委員 委員

委員

鵜飼　和司

伊藤　匠

委員

山岡　正征

幹事 幹事

飯田　涼真 島崎　大輔

副委員長 副委員長

磯部　行宏

田中　智也 川合　一輝

鵜飼　直希 山田　大悟

幹事 幹事 幹事

小川　充暉 白石　　拡 池山　竜也 上野　勇喜

牛島　博之 野村　悠介

次長

幹事 幹事

𠮷川　裕也 鈴木 健太郎 秦　竜生 水谷　太紀

副委員長 副委員長 副委員長 副委員長

近藤　正幸 浅野　大介 加古川　和也

矢澤　宏治 成瀬　洋二 島田　ジョージ 豊東　裕也 山川　将禎 多田　英生

事務局
事務局長

渉外・広報委員会
委員長

総務・交流委員会
委員長

まち・青少年
発展育成委員会

委員長

経営委員会
委員長

副委員長 副委員長

拡大・アカデミー
委員会
委員長

副理事長　兼
地域デザイン室長

副理事長　兼
経営デザイン室長

副理事長　兼
LOMの未来創造室長

（第70代）
内田　孝曉 建設部会 浅野　大介

理事長
じゃがいもクラブ 川合　一輝

〔分科団体〕 〔担当副理事長〕

53名 - 11名 ＋ 4名 理事会 光樂　朋尚(外部)

下期予定者

＋ 8名 ＝ 54名

公益社団法人一宮青年会議所　2023年度 正会員組織図 総　　会

監事2022年11月27日現在
正会員数 卒業生予定者数

西岡　信幸(外部)

(7/1入会) (1/1入会)
上期予定者



法　人　名：公益社団法人　一宮青年会議所

（単位：円）

科　　　　目 当　年　度 前　年　度 増　 　減

Ⅰ  資産の部
   1. 流動資産
          現金預金 4,962,712 2,434,826 2,527,886
          未収金 210,000 210,000 0
          仮払金 570,000 △ 570,000

 前渡金 0
        流動資産合計 5,172,712 3,214,826 1,957,886
   2. 固定資産
     (1)定期預金 17,000,000 20,000,000 △ 3,000,000
　　 (2)周年事業準備資金 1,300,000 650,000 650,000
     (3)その他固定資産 37,854 55,854 △ 18,000
        その他固定資産合計 18,337,854 20,705,854 △ 2,368,000
        固定資産合計 18,337,854 20,705,854 △ 2,368,000
        資産合計 23,510,566 23,920,680 △ 410,114
Ⅱ  負債の部
   1. 流動負債
          仮受金 5,000 5,000
          前受金 0 0 0
          預り金 16,320 △ 16,320
        流動負債合計 5,000 16,320 △ 11,320
        負債合計 5,000 16,320 △ 11,320
Ⅲ  正味財産の部
   1. 指定正味財産 0
   2. 一般正味財産 23,505,566 23,904,360 △ 398,794
        正味財産合計 23,505,566 23,904,360 △ 398,794
        負債及び正味財産合計 23,510,566 23,920,680 △ 410,114

貸借対照表
2023年  12月 31日 現在



法　人　名：公益社団法人　一宮青年会議所

科　　　　目 決算

Ⅰ  一般正味財産増減の部
   1. 経常増減の部
     (1)経常収益
        ①受取入会金 420,000
            受取入会金 420,000
        ②受取会費
            正会員受取会費 6,450,000
　　　　　　予定者登録料 720,000
            賛助会員受取会費 65,000
　　　　　　特別会員受取会費 320,000
          受取会費計 7,555,000
        ③事業収益
　　　　　　登録料収益 0
　　　　　　協賛金収入 2,000,000
          事業収益計 2,000,000
        ④受取補助金等
            受取地方公共団体補助金 757,000
          受取補助金等計 757,000
        ⑤雑収益
            受取利息 210
            雑収益 46,672
          雑収益計 46,882
        経常収益計 10,778,882
     (2)経常費用
        ①事業費
　　　　　　会場設営費 3,968,792
　　　　　　講師関係費 1,001,602
　　　　　　印刷製本費 639,324
            懇親会費 0
　　　　　　旅費交通費 0
　　　　　　広報費 690,259
　　　　　　参加記念品 100,960
　　　　　　通信費 0
　　　　　　保険料 8,000
　　　　　　雑費 16,864
            地代家賃 1,083,378
            光熱水料費 342,476
            給与手当 0
            通信運搬費 180,554
　          消耗品費 86,659
            印刷製本費 0
            賃借料 0
            減価償却費 15,333
          事業費計 8,134,201
        ②管理費
            地代家賃 188,413
            光熱水料費 59,561
            給与手当 0
            会議費 191,100
　　　　　　旅費交通費 0
            福利厚生費 0
            通信運搬費 31,401
　          消耗品費 15,071
            賃借料 0
            減価償却費 2,667
            会計監査手数料 110,000
            国内国際渉外費 0
            慶弔費 83,000
            交際費 87,895
            雑費 216,141
　　　　　　JCI負担金 0
　　　　　　日本JC負担金 792,082
　　　　　　東海地区協議会負担金 0
　　　　　　愛知ブロック協議会負担金 946,144
　　　　　　国際協力資金 0
　　　　　　その他負担金 110,000
　　　　　管理費計 2,833,475
        経常費用計 10,967,676
          当期経常増減額 △ 188,794
   2. 経常外増減の部
     (1)経常外収益
        経常外収益計 0
     (2)経常外費用
          雑損失 210,000
        経常外費用計 210,000
          当期経常外増減額 △ 210,000
          当期一般正味財産増減額 △ 398,794
          一般正味財産期首残高 23,904,360
          一般正味財産期末残高 23,505,566
Ⅱ  指定正味財産増減の部
          当期指定正味財産増減額 0
          指定正味財産期首残高 0
          指定正味財産期末残高 0
Ⅲ  正味財産期末残高 23,505,566

正味財産増減書決算書
2023年  1月  1日 から2023年  12月 31日 まで

（単位：円）



0.45 0.40 0.15 (単位：円）

実施事業等会計 その他会計

公1 他1

Ⅰ　一般正味財産増減の部

１．経常増減の部

（１）経常収益

受取入会金 126,000 147,000 147,000 0 420,000

受取入会金 126,000 147,000 147,000 420,000

受取会費 2,151,000 2,509,500 2,894,500 0 7,555,000

正会員受取会費 1,935,000 2,257,500 2,257,500 6,450,000

予定者登録料 216,000 252,000 252,000 720,000

賛助会員受取会費 65,000 65,000

特別会員受取会費 320,000 320,000

事業収益 2,000,000 0 0 2,000,000

登録料収益 0

協賛金収入 2,000,000 2,000,000

受取補助金等 757,000 0 0 0 757,000

受取地方公共団体補助金 757,000 757,000

受取負担金 0 0 0 0 0

中科目別記載 0

受取寄付金 0 0 0 0 0

中科目別記載 0

雑収益 210 0 46,672 0 46,882

受取利息 210 0 210

雑収益 46,672 46,672

経常収益計 5,034,210 2,656,500 3,088,172 0 10,778,882

（２）経常費用 0

事業費 5,714,052 2,420,149 0 8,134,201

会場設営費 3,371,782 597,010 3,968,792

講師関係費 887,931 113,671 1,001,602

資料作成費 19,040 620,284 639,324

懇親会費 0 0

旅費交通費 0 0 0

広報費 492,186 198,073 690,259

参加記念品 14,960 86,000 100,960

通信費 0

保険料 5,000 3,000 8,000

雑費 13,244 3,620 16,864

地代家賃 577,016 506,361 1,083,378

光熱水料費 182,406 160,070 342,476

給与手当 0 0 0

通信運搬費 96,165 84,389 180,554

消耗品費 46,155 40,504 86,659

印刷製本費 0 0 0

賃借料 0 0 0

減価償却費 8,167 7,167 15,333

管理費 2,833,475 0 2,833,475

会議費 191,100 191,100

地代家賃 188,413 188,413

光熱水料費 59,561 59,561

給与手当 0 0

旅費交通費 0

福利厚生費 0 0

通信運搬費 31,401 31,401

消耗品費 15,071 15,071

賃借料 0 0

減価償却費 2,667 2,667

会計監査手数料 110,000 110,000

国内国際渉外費 0 0

慶弔費 83,000 83,000

交際費 87,895 87,895

雑費 216,141 216,141

JCI負担金 0 0

日本JC負担金 792,082 792,082

国際協力資金 0 0

東海地区協議会負担金 0 0

愛知ブロック協議会負担金 946,144 946,144

その他負担金 110,000 110,000

経常費用計 5,714,052 2,420,149 2,833,475 0 10,967,676

評価損益等調整前当期経常増減額 △ 679,842 236,351 254,697 0 △ 188,794

基本財産評価損益等 0

特定資産評価損益等 0

投資有価証券評価損益等 0

評価損益等計 0 0 0 0 0

当期経常増減額 △ 679,842 236,351 254,697 0 △ 188,794

２．経常外増減の部 0

（１）経常外収益 0

中科目別記載 0

経常外収益計 0 0 0 0 0

（２）経常外費用 0

中科目別記載 210,000 210,000

経常外費用計 0 0 0 210,000 210,000

当期経常外増減額 0 0 0 △ 210,000 △ 210,000

当期一般正味財産増減額 △ 679,842 236,351 254,697 △ 210,000 △ 398,794

一般正味財産期首残高 0 0 23,904,360 23,904,360

一般正味財産期末残高 △ 679,842 236,351 24,159,057 △ 210,000 23,505,566

Ⅱ　指定正味財産増減の部 0

受取補助金等 0

・　・　・　・　・ 0

一般正味財産への振替額 0

当期指定正味財産増減額 0 0 0 0 0

指定正味財産期首残高 0

指定正味財産期末残高 0 0 0 0 0

Ⅲ　正味財産期末残高 △ 679,842 236,351 24,159,057 △ 210,000 23,505,566

A020459

公益社団法人一宮青年会議所

正味財産増減計算書

2023年1月1日から2023年12月31日まで

科     目 法人会計 内部取引控除 合計



本年度余剰金 23,505,566円

上記金額を下記の如く処分する。

次年度繰越金 23,505,566円

余剰金計算書（案）

自2023年1月1日　至2023年12月31日



１　重要な会計方針

  

      税込処理を採用している。

　　　工具器具備品の減価償却は、定率法を採用している。

２　固定資産の取得価額、減価償却累計額及び残高は次のとおりである。

　　　

（単位：円）

科目 取得価額 減価償却累計額 当期末残高

工具器具備品 1,117,095 1,079,241 37,854

合計 1,117,095 1,079,241 37,854

財務諸表に対する注記

（１）「公益法人会計基準」（平成16年10月14日　公益法人等の指導監督等に関する関係省
庁 連絡会議申し合わせ）を採用している。

（２）消費税の会計処理等

（３）固定資産の減価償却の方法



法　人　名：公益社団法人　一宮青年会議所

（単位：円）

科　　　　目 使　　　用　　　目　　的

Ⅰ  資産の部
   1. 流動資産
          現金 本会事業管理・運営の運転資金として 223,398
　　　　　預金
　　　　　　　三菱東京UFJ銀行一宮支店 普通預金　  本会事業管理・運営の運転資金として 794,496
　　　　　　　いちい信用金庫一宮支店　普通預金　　 本会事業管理・運営の運転資金として 1,236,059
　　　　　　　尾西信用金庫本店営業部　普通預金　　 本会事業管理・運営の運転資金として 2,708,759 4,739,314

　　　　　未収入金 未収入金　2023年正会員入会金未収　７名 210,000 210,000

仮払金

        流動資産合計 5,172,712
   2. 固定資産
     (1)定期預金

              いちい信用金庫一宮支店　定期預金     公益目的保有財産であり、運用益を公益目的事業の財源として使用 7,000,000
　　　　　　　尾西信用金庫本店営業部　定期預金　　 公益目的保有財産であり、運用益を公益目的事業の財源として使用 10,000,000 17,000,000

     (2)周年事業特別準備金 1,300,000 1,300,000
     (3)その他固定資産
　　　　パソコン 本会事業管理・運営のため 1
　　　　収納一式(南側) 本会事業管理・運営のため 20,857
　　　　収納一式(東側) 本会事業管理・運営のため 16,996
        その他固定資産合計 37,854
        固定資産合計 18,337,854
        資産合計 23,510,566
Ⅱ  負債の部
   1. 流動負債

0
　　　　仮受金
　　　　　　　賛助会員会費 賛助会員会費　2024年分 5,000 5,000
        流動負債合計 5,000
   2. 固定負債
        固定負債合計 0
        負債合計 5,000
Ⅲ　正味財産 23,505,566

財産目録
2023年  12月 31日 現在

金　　　　額



該当委員会の黄色部分を入力する。科目明細を積み上げてX列の合計と、G列の合計が会うように気をつける。

予　　算　　の　　部

予算書額 内部予算額 流用余剰金 外部収入予算額 総予算額 内部決算額 外部収入額 総決算額 余剰金額 本会計払戻額 会場設営費 講師関係費 資料作成費 報告書作成費 旅費交通費 広報費 参加記念品 通信費 保険料 雑費 合計

事業計画 1 会員の拡大（1月～12月） 0 0 0

事業計画 2 各種大会・事業・会議への案内及び参加の促進（1月～12月） 0 0 0

事業計画 3 出向者支援（1月～12月） 0 0 0

事業計画 4 広報活動（1月～12月） 66,000 66,000 66,000 66,000 66,000

事業計画 5 姉妹JCとの交流(1月～12月) 0 0 0 0

事業計画 6 例会の開催（2月） 42,642 42,642 42,642 21,120 8,242 13,280 42,642

事業計画 7 例会の開催（9月） 0 0 0 0

事業計画 8 JCだよりの作成および発行（9月） 115,610 115,610 115,610 114,730 880 115,610

事業計画 9 例会の開催（11月） 59,220 59,220 59,220 57,200 2,000 20 59,220

283,472 283,472 0 0 283,472 0 0 0 0 0 78,320 10,242 128,030 0 0 66,000 0 0 0 880 283,472

事業計画 1 会員の拡大（1月～12月） 0 0 0

事業計画 2 賀詞交歓例会の開催（1月） 548,516 548,516 548,516 236,808 164,955 14,680 132,073 548,516

事業計画 3 総務・財務管理運営(1月～12月) 0 0 0

事業計画 4 年会報及びLOM基本資料の発行（2月） 295,000 295,000 295,000 295,000 295,000

事業計画 5 例会の開催（7月） 93,340 93,340 93,340 28,880 53,020 11,440 93,340

事業計画 6 2024年度LOM基本資料の作成（9月～12月） 0 0 0

事業計画 7 202３年度年会報の作成（１2月） 0 0 0

事業計画 8 出席率100%会員及び優秀会員の表彰（12月） 6,610 6,610 6,610 4,410 2,200 6,610

943,466 943,466 0 0 943,466 0 0 0 0 0 265,688 53,020 464,365 14,680 0 132,073 13,640 0 0 0 943,466

事業計画 1 会員の拡大（1月～12月） 0 0 0

事業計画 2 例会の開催（5月） 1,442,253 1,142,253 300,000 1,442,253 1,183,620 69,411 1,730 159,678 14,960 5,000 7,854 1,442,253

事業計画 3 例会の開催（10月） 1,695,227 295,227 1,400,000 1,695,227 1,690,287 320 4,620 1,695,227

3,137,480 1,437,480 0 1,700,000 3,137,480 0 0 0 0 0 2,873,907 69,411 2,050 0 0 159,678 14,960 0 5,000 12,474 3,137,480

事業計画 1 会員の拡大（1月～12月） 0 0 0

事業計画 2 例会の開催（4月） 484,393 484,393 484,393 311,435 8,520 16,180 148,258 484,393

事業計画 3 例会の開催（8月） 1,182,270 882,270 300,000 1,182,270 186,440 810,000 810 184,250 770 1,182,270

1,666,663 1,366,663 0 300,000 1,666,663 0 0 0 0 0 497,875 818,520 16,990 0 0 332,508 0 0 0 770 1,666,663

事業計画 1 会員の拡大（1月～12月） 0 0 0

事業計画 2 オリエンテーションの開催上期 32,144 32,144 32,144 28,800 2,090 1,254 32,144

事業計画 3 例会の開催(3月) 28,608 28,608 28,608 20,802 3,800 4,006 28,608

事業計画 4 例会の開催(6月) 60,434 60,434 60,434 27,650 26,769 3,015 3,000 60,434

事業計画 5 オリエンテーションの開催下期 32,804 32,804 32,804 25,150 6,430 1,224 32,804

事業計画 6 卒業例会の開催（12月） 240,730 240,730 240,730 150,600 11,320 3,710 72,360 2,740 240,730

394,720 394,720 0 0 394,720 0 0 0 0 0 253,002 50,409 13,209 0 0 0 72,360 0 3,000 2,740 394,720

6,425,801 4,425,801 0 2,000,000 6,425,801 0 0 0 0 0 3,968,792 1,001,602 624,644 14,680 0 690,259 100,960 0 8,000 16,864 6,425,801

6,425,801 4,425,801 0 2,000,000 6,425,801 0 0 0 0 0 3,968,792 1,001,602 624,644 14,680 0 690,259 100,960 0 8,000 16,864 6,425,801

科 目 明 細

小　　　　　　　　　　計

渉外・広報委員会

小　　　　　　　　　　計

総務・交流委員会

小　　　　　　　　　　計

備　　　考決　　算　　の　　部

総　　　　　合　　　　　計

合　　　　　　　　　　計

経営委員会

小　　　　　　　　　　計

委員会事業収支決算書

拡大・アカデミー委員会

事　　　業　　　内　　　容

小　　　　　　　　　　計

まち・青少年発展育成委員会



公益社団法人　要件検討

①公益事業比率 ③遊休財産

公益事業費用 5,714,052 ① 遊休財産保有上限 5,714,052 公益事業費

特別費用準備金取崩 ②

公益事業費用準備金考慮後 5,714,052 ③＝①－②

全体費用 10,967,676 ④ 遊休財産 3,730,418 期末財産見込み

全体費用準備金考慮後 10,967,676 ⑤＝④－②

公益事業比率 52.1% ③／⑤ 差額 -1,983,634 遊休財産OK

→50％以上となり、要件を満たす →遊休財産が上限以下となり要件を満たす

②収支相償

公益事業収入 5,034,210 ①

公益事業費用 5,714,052 ②

差額 -679,842 ③＝①－②

特定費用準備金取り崩し ④

過年度超過2019 ⑤

過年度超過2020 ⑥

過年度超過分2021 ⑦

合計 -679,842 ⑧＝③+④+⑤+⑥

⑧がマイナスになり要件を満たす



2024年 1月 4日 

公益社団法人一宮青年会議所 

 2024年度理事長 浅野 大介 様 

 

公益社団法人一宮青年会議所 

監事 野田 敏弘 

監事 平田 浩一 

監事 伊東 大徳 

 

監査報告書 

 

 私たち監事は、2023年 1月 1日から 2023年 12月 31日までの事業年度の事業報告書、並び

に、財務諸表、すなわち貸借対照表、損益計算書（正味財産増減計算書のことをいい、正味財産

増減計算書内訳表を含む。）並びにその附属明細書及び財産目録（以下、「財務諸表等」という。）

に関する監査を実施しました。 

 

 監査意見 

（１）事業報告の監査結果 

事業報告は、法令及び定款に従い、法人の状況を正しく示しているものと認める。 

（２）財務諸表等の監査結果 

財務諸表等は、法人の財産及び損益の状況をすべての重要な点において適正に示して

いるものと認めます。 

 

なお、以下の監事の任期は、2023年 12月 31日をもって終了しておりますので、前年の監事が任

期中に行った監査結果を踏まえて監査を実施しました。 

 

 



2023 年度財務諸表等適法性確認報告書 

 

公益社団法人 一宮青年会議所 

2023 年度理事長 内田孝曉 殿 

 

2024 年 1 月 4 日 

税理士 三嶋啓一郎 

 

 私は、公益社団法人一宮青年会議所の 2023 年 1 月 1 日から 2023 年 12 月 31 日にかか

る貸借対照表及び収支計算書並びにその附属明細書並びに財産目録、併せて正味財産増減

計算書について通常必要とされる財務諸表の適法性確認手続きを実施し、また私が必要と

認めたその他の確認手続を実施しました。 

 

 この財務諸表等は、依頼人が自ら起票した伝票に基づき、コンピュータ処理により作成

した仕訳帳、総勘定元帳、試算表、固定資産台帳等に基づき、作成されています。 

 

 日々の取引に関する記録や領収書等はコンピュータ処理により整然と処理され、摘要も

明細に記載されており、疑義を挟む余地のない水準で処理されています。 

 

 記帳は事実に基づいて、真実性、適時性、網羅性の要件を満たしたものであり、適法に

処理されていると認めます。 

 

以上 


